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UTI Covid da Santa Casa tem
50% de ocupação em Paraíso

Por enquanto
Secretaria de Obras
será tocada por dois

servidores, diz prefeito

Câmara aprova
projeto “Adote uma
Parada de Ônibus”

Nova onda de frio vai provocar frio
intenso e geada no Brasil

Itamogi faz levantamento
do Inventário da
Oferta Turística

Lavoura de café na divisa entre os municípios de São Sebastião do Paraíso e
Santo Antônio da Alegria (SP), ficou queimada ao ser atingida por recente geada.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
RECUPERANDO
Quem voltou à ativa e está plenamente no batente é o
prefeito Marcelo Morais que continua se recuperando
da Covid-19, após a segunda infecção que causou o
seu afastamento das atividades à frente da administra-
ção municipal por cerca de 10 dias. No sábado,10, ele
já estava a todo vapor acompanhando vacinação con-
tra a gripe na Arena João Mambrini, junto com o vice-
prefeito, Daniel Thales. Clama que ainda o incomoda
uma “tossinha chata”.

EXPECTATIVA
Na segunda retomou os trabalhos na Prefeitura, com
atendimentos em seu gabinete onde voltou a despa-
char e a receber secretários, demais pessoas do go-
verno municipal e outras visitas. Muita gente fez ques-
tão de felicitá-lo pelo livramento desejando-lhe plena
recuperação e bom retorno. Uma das medidas aguar-
dadas é a nomeação do novo secretário ou secretária
de Obras.

POR ENQUANTO
Ao Jornal do Sudoeste Marcelo Morais disse que ain-
da não definiu novo quem será o novo (ou nova) titular
da pasta de Obras. Por enquanto, sob sua supervisão
e acompanhamento a secretaria ficará sob responsabi-
lidade de dois servidores de carreira, ou seja, Arineu
Teodoro Duarte na parte técnica, e Norivaldo Apareci-
do Neto, no operacional.

ALIVIOU
Projeto de lei que visa transferir para o Executivo e
Legislativo municipal e autarquias municipais as despe-
sas com os benefícios de auxílio doença, salário famí-
lia, salário maternidade e auxílio reclusão foi aprovado
pela Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso.
Assim, esses direitos de servidores passam a ser pa-
gos diretamente pelo órgão empregador ao qual o ser-
vidor estiver vinculado. Ao INPAR competirá gerir apo-
sentadorias e pensões por morte. O PL é de autoria do
Executivo municipal.

NA CONTA
A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do Pa-
raíso que é hospital referência para seis municípios na
microrregião confirma ter recebido do Governo de Minas
Gerais, através da Secretaria Estadual de Saúde recur-
so da ordem de R$ 1.498.103,45. Segunda-feira, dia 12
em visita a instituição onde foi recebido pelo provedor
Fernando Alvarenga, o deputado Antonio Carlos Arantes
que se empenhou junto ao secretário de Estado para a
liberação do recurso, recebeu um certificado de agrade-
cimento pelos serviços prestados a Santa Casa.

CAMINHADA
O presidente da Câmara de Paraíso, Lisandro José
Monteiro, disse em uma postagem em suas redes soci-
ais que já está treinando para ir a pé a Aparecida (SP).
A caminhada foi anunciada tempos atrás quando inicia-
vam os preparativos para a construção do campus da
Ufla no município com a condição de que se as obras
se tornassem realidade, faria o trajeto interligando as
duas cidades, através de uma caminhada, quem sabe
passando pelos Caminhos da Fé. Da visita realizada ao
campus da UFLA semana passada, é que saiu a con-
clusão de que os dias de gastar a sola da botina já se
aproximam..

COMOÇÃO
Paraíso no final de semana e também na segunda-fei-
ra,12, esteve em clima de forte comoção com o faleci-
mento da professora da rede estadual, Karina
Rodrigues da Silva, e de outras pessoas de igual forma
estimadas. Vítimas da Covid-19.

RIGOR
Enquanto a Justiça se debruça para acompanhar o des-
fecho do inquérito sobre a fuga de internos no presídio
de São Sebastião do Paraíso, ocorrida em 30 de maio
deste ano, algumas mudanças já são percebidas no
local. Uma delas é a chegada do novo diretor geral,
Sérgio Vieira, que desde a sua chegada nas últimas
semanas, tem adotado linha dura e com bastante rigor
no cumprimento das regras internas do espaço. Recla-
mações quanto a algumas regalias surgiram e foram
rechaçadas em nome do cumprimento da lei, o que tem
gerado queixas de familiares dos presos.

RECEBIDOS
O deputado estadual Noraldino Júnior confirmou que
foram pagas as emendas parlamentares destinadas ao
município de São Sebastião do Paraíso-MG neste ano.
Os recursos totalizam R$ 194 mil e estão divididas em
duas emendas que são, respectivamente, nos valores
de R$ 134 mil e R$ 60 mil. O parlamentar é o mesmo
que há cerca de dois meses viabilizou para o município
paraisense a realização do mutirão de castração, onde
foram atendidos mais de quatro mil animais. O verea-
dor Marcos Antônio Vitorino e o prefeito Marcelo Mo-
rais, agradecem a deferência.

PRÉ-CANDIDATO
O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, começa a
ter seu nome vinculado entre os possíveis pré-candida-
tos a presidência da República nas eleições de 2022.
Pacheco figura entre aqueles que poderão ser alterna-
tiva na chamada terceira via que concorrem por fora no
circuito. Indagado sobre o assunto, desconversou di-
zendo que o foco é outro e que o principal desafio do
momento são as dificuldades da realidade como o com-
bate a pandemia do coronavírus, além da estabilidade
política, econômica e social do Brasil, na qual tem atua-
do como apagador de incêndios gerados pelos concor-
rentes. No entanto, a mudança de partido do DEM para
o PSD pode ser uma sinalização de que o político tem
outras pretensões em segundo plano.

CENSO ESCOLAR
A coleta de dados do Censo Escolar 2021 começou no
dia 18 de junho e vai até o dia 23 de agosto, por meio
do Sistema Educacenso. As informações que devem ser
preenchidas nesta primeira etapa são referentes à Ma-
trícula Inicial. Durante 67 dias, serão coletadas infor-
mações sobre os estabelecimentos de ensino, turmas,
alunos, gestores e profissionais escolares em sala de
aula.  Após a coleta, os dados preliminares serão envi-
ados pelo Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas
Educacionais Anísio Teixeira (Inep) ao Ministério da
Educação (MEC) e publicados no Diário Oficial da União
(DOU). A partir disso, os gestores escolares e das re-
des de ensino terão 30 dias para verificar, confirmar e,
se necessário, alterar as informações.

OS ABUSOS DO STF, A LIBERDADE DE
EXPRESSÃO E O CASO DANIEL SILVEIRA

OPINIÃO

Tiago Mitraud

Na última quarta-feira, julgamos no Conselho de Ética da
Câmara o caso do deputado Daniel Silveira pelo vídeo que
resultou na sua prisão. O Conselho aprovou a sugestão do
relator por punir Daniel com uma suspensão de seis meses
do mandato. Votei de forma contrária por, conforme voto em
separado que apresentei, acreditar que a punição da Daniel
deveria ser de cassação do mandato.

Conforme expliquei na ocasião, minha a avaliação é de
que Daniel, ao realizar um vídeo simplesmente com ofensas
e ameaças a ministros do STF acreditando que não sofreria
nenhuma reprimenda por isso, abusou da prerrogativa parla-
mentar conferida pela Constituição, sendo a perda do man-
dato a única punição prevista no Código de Ética da Câmara
para tal delito.

No entanto, achei curiosas algumas considerações feitas
em relação ao meu voto.

A primeira delas seria de que o STF merece ser criticado.
Ora, em momento algum isentei o STF de críticas. Pelo con-
trário. Sou crítico a inúmeras falhas da Suprema Corte. Das
inseguranças causadas pelas mudanças de posicionamento
em relação à segunda instância à própria prisão de Daniel
Silveira pelo vídeo em questão, flagrantemente ilegal, pas-
sando por decisões corporativas como a autorização para o
acúmulo extra-teto de rendimentos de salário e aposentado-
ria (criando precedente para o teto duplex de Bolsonaro) ou o
aumento do teto remuneratório de desembargadores, nunca
deixei de criticar a corte por seus abusos.

No entanto, o que estava em análise não eram os erros
dos ministros, mas o de Daniel Silveira. Falhas do STF de-
vem ser julgadas pelo Senado, que historicamente se omite

de seu dever. Infelizmente, ainda não temos senadores sufi-
cientes que ousem enfrentar o judiciário.

Outra confusão levantada foi a de que Daniel estaria sim-
plesmente exercendo sua liberdade de expressão. Como li-
beral, sou favorável à liberdade de expressão o mais ampla e
irrestrita de qualquer cidadão, inclusive de parlamentares. Por
este motivo, votei pelo arquivamento  de casos como o de
Eduardo Bolsonaro, e não acho que parlamentares que de-
fendem ditaduras comunistas ou o getulismo devam ser puni-
dos por isso. É preciso que sejam livres para expressar quais-
quer ideias, inclusive aquelas que muitos consideram repul-
sivas ou abjetas. Conviver com opiniões diversas é funda-
mental para o processo civilizatório, para que se estabeleça
gradativamente o que se deve alimentar ou não no seio de
uma sociedade. Forçar estruturas públicas contra opiniões
degradantes não fará com que elas desapareçam, além de
criar um perigoso ambiente de avaliação subjetiva do que
pode ou não ser dito ou pensado em uma sociedade.

No entanto, apesar de ter direito de expressar as ideias
que quiser, engana-se quem pensa que um representante do
povo pode expressar-se da forma como bem entender. De
membros do parlamento, espera-se um comportamento com-
patível com a dignidade do cargo. E esta foi outra falha grave
de Daniel. Ao simplesmente proferir ataques, com uma vio-
lência completamente desproporcional e sem defender qual-
quer ideia, feriu o que se chama de decoro e, por isso, foi
punido pelo Conselho. Ainda que não tenha sido na dose que
julgava adequada, espero que a punição sirva para impor limi-
tes à má conduta de nossos representantes.

(Hoje em Dia 09/07/2021)
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo NOVO/MG.

É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar

ATÉ QUANDO
devemos
esperar

O necessário para mudar
de etapa? Por que e para que
esperar? Devemos ficar es-
perando ou devemos ir atrás?
Como aprender a esperar?
Sei, não é nossa culpa. Ou
será? Não é desculpa ou será?
Mas, a má distribuição com
tanta riqueza por todo lado.
Não é nossa culpa ou será?

Até quando esperar, não
ser preciso pedir trocados
para levar o que comer para
casa. Ser igual. Mesmas con-
dições e oportunidades. Até
quando? Esperar a ajuda de
Deus. É. Não temos culpa
pela má distribuição. Não te-
mos culpa pela corrupção, ela
chegou e se alastrou por todo
canto. Institucionalizou-se
também.

Ou temos culpa? Até
quando esperar? Se nada
mudou e nem vai mudar,
nada importa a ninguém ou
ninguém se importa com
nada. E para que dizer algu-
ma coisa se é complicado
dizer? Se já se perdeu e tudo
vai ficando para traz? É as-
sim que funciona.

Um acontecimento ruim

hoje, outro amanhã e outro e
os primeiros são rapidamen-
te esquecidos. Mas não é
nossa culpa, não é desculpa.
E mesmo que saibamos que
muita riqueza que anda por
aí, esteja em mãos desprepa-
radas, pela corrupção e in-
justiça, ainda assim, precisa-
mos sentir alguma coisa.

Gritar por alguém, por
uma providência, ainda que
hoje, seja um dia qualquer,
um dia comum. É como um
dos versos da composição
'Um dia Comum' de César
Oliveira e Rogério Melo. Du-
pla que interpreta música tra-
dicional gaúcha: "Foi-se o
tempo em que ter o que di-
zer serviu pra alguma coisa
e encontrei sentido em man-
ter passos que nada de novo
oferecem ou esperanças de
que tudo isso irá ter fim".
Hoje não é um dia especial
pra ninguém!

Fernando de Miranda Jorge
 ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG – e-mail:

fmjor31@gmail.com
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TEMPO
É tempo de agradecer
por não estarmos de quarentena
sendo bombardeados por tanto sofrimento
a todo momento.

Está difícil, mas não podemos enfraquecer;
a fé a esperança, nos fazem fortalecer
Disso não podemos jamais nos esquecer.

Acreditemos na boa vibração
e tenhamos confiança
assim definiremos em parte
toda nossa emoção.

Bernadete Aguiar. Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

EXTRATO DE EDITAL PARA
CHAMADA PÚBLICA UNIFICADA

– AGRICULTURA FAMILIAR –
A Caixa Escolar Paraisense realizará Chamada Pública Unificada nº 03/
2021 para Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar, do
Empreendedor Rural ou de suas organizações para Alimentação Escolar.
Os Grupos Formais e Informais deverão encaminhar a documentação
para habilitação e Projeto de Venda prevista no artigo 27 da Resolução
FNDE nº 26/13, EXCLUSIVAMENTE POR EMAIL, no endereço
escola. 137944@educacao.mg.gov.br até o dia 09/08/2021, às 14 horas.
Os quantitativos e gêneros alimentícios estão disponíveis na página da
Internet: http://www.portaldaagriculturafamiliar.mg.gov.br

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Concorrência Pública nº 003/2021, Processo nº 0845/2021,
tipo Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Objeto:
Contratação de pessoa jurídica destinada a construção de 01 (um) Centro
Municipal de Educação Infantil, no imóvel situado à Rua Sebastião Batista
nº 165 (esquina com a rua Noraldino Lino de Paulo), no bairro Alto Bela
Vista, de acordo memorial descritivo, planilha orçamentária, cronograma
físico financeiro, projetos e art anexo ao processo. A abertura será dia 17
de agosto de 2021 às 09:00 hs. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se a disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini nº 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente
das 08:30 às 16:30 hs, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 13 de julho de 2021. Wellington Bonacini de
Carvalho – Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Concorrência Pública nº 002/2021, Processo nº 0719/2021,
tipo Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Objeto:
Contratação de pessoa jurídica destinada a prestação de serviços de reforma
do prédio da Escola Municipal Dr. José Carlos Maldi, de acordo com
memorial descritivo, planilha orçamentária, cronograma físico financeiro,
projetos e art anexo ao processo. A abertura será dia 16 de agosto de 2021
às 09:00 hs. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se a disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000
ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 08:30 às 16:30 hs, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
13 de julho de 2021. Wellington Bonacini de Carvalho – Presidente da
Comissão Permanente de Licitação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE LICI-
TAÇÃO Proc. nº 145/21, Pregão Eletrônico nº 26/21, abertura dia 28/
07/21, 08h, para “Aquisição de equipamentos e materiais hospitalares, de
informática, odontológicos, de fisioterapia, aparelhos de medição, mobili-
ários, eletrodomésticos, eletroeletrônicos, conforme Proposta FNS
14432445000/1180-06, Proposta FNS 14432445000/1190-4, Portaria nº
369/2020, Portaria nº 3.008/2020, Portaria nº 1.056/2016, e outros”. O
edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h
e nos sites www.itamogi.mg.gov.br e www.comprasnet.gov.br. Maiores in-
formações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br
13/07/2021 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 146/21, T.P. nº 05/21, cujo objeto é “Contratação de empresa
especializada para prestação de serviços de adequação dos sistemas de pre-
venção, de detecção, alarme e combate a incêndio, de extintores e hidrantes,
e de sinalização de emergência, para edificação no município de Itamogi”,
com a empresa: TOTAL SISTEMAS CONTRA INCENDIO LTDA – ME,
CNPJ 12.028.504/0001-07, pelo valor global de R$ 103.898,87. Itamogi/
MG 13/07/2021 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

por Dwlyan Santos

LUIS FELIPE FOI
CAMPEÃO MINEIRO

DE XADREZ

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

CXSSP

A Federação Mineira de
Xadrez realizou, no dia 03.07,
o Festival Mineiro da Juven-
tude - online 2021.

O evento teve como
premiação o título de Cam-
peão Mineiro das categorias
de base, com registro na pá-
gina da FMX.

O torneio foi aberto a to-
dos os atletas regularmente
matriculados em escolas das
redes pública e privada de
Minas Gerais.

Os enxadristas foram di-
vididos em dois grupos: Gru-
po Um - atletas inscritos no
Ensino Fundamental I - Mas-
culino; Ensino Fundamental
I - Feminino; e Ensino Fun-
damental II - Feminino;

Grupo Dois - atletas ins-
critos no Ensino Fundamen-
tal II - Masculino; Ensino
Médio - Masculino; e Ensino
Médio - Feminino;

As partidas foram dispu-
tadas pelo site do chess.com.

Quatro atletas do CXSSP
disputaram a competição.

Ensino Fundamental I -
Masculino:

Luis Felipe Aparecido dos

Santos foi o grande campeão
(Escola Estadual São José).

Ensino Fundamental II -
Masculino:

Luis Gustavo Gabriel dos
Santos terminou na sétima
colocação (Escola Estadual
Paraisense).

João Vitor Silvino Borges
foi o oitavo colocado (Colé-
gio Nesfa).

Brenno David Pereira Pas-
choa foi o nono colocado (Es-
cola Estadual Paraisense).

Luis Flader Aparecido de
Souza ficou no décimo se-
gundo lugar (Escola Estadu-
al Paraisense).

Acesse: https://
fmx.org.br/

Luis Felipe foi o campeão do
evento no ensino fundamental l

Uma fábrica referência em
tecnologia 4.0, uma área intei-
ra com internet das coisas,
robótica colaborativa e digitali-
zação industrial, um espaço
maker de alta tecnologia, tudo
em um mesmo local, prepara-
do para elevar a indústria a um
novo patamar tecnológico.
Isso não é coisa do futuro, nem
trabalho feito fora do Brasil,
mas sim uma realidade para o
SENAI-MG e para as empre-
sas mineiras. No dia 30 de ju-
nho, o presidente da FIEMG,
Flávio Roscoe, o governador
de Minas, Romeu Zema, e a
prefeita de Contagem, Marília
Campos, inauguraram o Cen-
tro de Treinamento e Desen-
volvimento da Indústria 4.0,
que está localizado no municí-
pio da Região Metropolitana de
Belo Horizonte, berço da indús-
tria mineira.

"Este Centro é um marco
para a inovação em Minas e vai
contribuir para a melhoria do
ambiente de negócios no esta-
do", iniciou o anfitrião e presi-
dente da FIEMG, Flávio
Roscoe. "Em um só local, a in-
dústria terá o suporte do
SENAI-MG para a implantação
de toda a jornada 4.0, por meio
de serviços de consultoria
tecnológica especializada, de-
senvolvimento e testes de so-
luções integradoras, serviços
técnicos, projetos específicos
e treinamentos correlaciona-
dos, tudo isso totalmente per-
sonalizado e customizado para
cada cliente. É o único espaço
no país dedicado exclusiva-
mente à tecnologia 4.0 e pen-
sado para as necessidades da
indústria mineira. É motivo de
orgulho para todos nós e ele
estar instalado em Contagem é
muito simbólico, pois a cidade
é o berço da indústria minei-
ra", destacou o líder industrial.

A promoção do desenvolvi-
mento econômico e sustentá-
vel de Contagem e de todo o
estado de Minas Gerais foi a

Tecnologia 4.0 de portas abertas
para a indústria mineira

ideia defendida pela prefeita
Marília Campos, ao celebrar a
abertura do novo espaço. "Con-
tagem vai ser conhecida no
Brasil e mesmo no mundo por
sediar este Centro que vai pre-
parar os profissionais para esta
revolução na indústria. Vamos
projetar a nossa cidade para o
futuro e estamos felizes em ter
a FIEMG e o governo do Esta-
do ao nosso lado".

O Centro vai qualificar a
mão de obra dos profissionais
que conduzirão o processo da
implantação da tecnologia 4.0
dentro das fábricas. São ofer-
tados cursos técnicos, especi-
alizações, aperfeiçoamento pro-
fissional e pós-graduações em
parceria com os melhores cen-
tros de ensino, como o Insti-
tuto Tecnológico de Aeronáu-
tica (ITA) e a UNA.

O governador Romeu Zema
reforçou que a pauta da empre-
gabilidade é uma das principais
bandeiras de seu governo.
"Não há política social melhor
que o emprego digno", afirmou.
Segundo o governador, em 30
meses de gestão, Minas con-
seguiu atrair mais de R$ 120
bilhões em investimentos, pro-
porcionando a geração de mui-
tos empregos. "Temos pesso-
as querendo trabalhar e vagas
que não são preenchidas. O
Centro 4.0 vem para suprir es-
sa lacuna. Parabenizo a FIEMG

por este empreendimento que
vai fazer a diferença e impactar
de forma positiva a vida das
pessoas", contou.

ESTRUTURA ROBUSTA E
DE PONTA PARA TODAS

AS INDÚSTRIAS

Centro de Treinamento e
Desenvolvimento da Indústria
4.0 conta com várias estrutu-
ras organizadas para atuar de
ponta a ponta no processo in-
dustrial. A Fábrica Referência
em Indústria 4.0 oferece uma
planta industrial produtiva pro-
jetada e desenvolvida pelo
SENAI-MG. Essa fábrica é a
espinha dorsal do Centro 4.0 e
contempla todos os processos da
indústria: manuais, mecanizados,
automatizados e todos eles com
tecnologia 4.0 embarcados.

Já as Áreas de IoT e Digita-
lização Industrial realizam es-
tudos, implementam e formam
os profissionais especializados
nas tecnologias de Soluções
Internet of Things (IoT), a
conhecida internet das coisas,
em sistemas embarcados,
retrofit (termo utilizado para
designar o processo de moder-
nização de equipamento já con-
siderado ultrapassado ou fora
de norma), monitoramento de
processos industriais, utiliza-
ção de RFID (sigla para Radio
Frequency Identification, que

é um método de identificação
por meio de sinais de rádio que
recuperam e armazenam os
dados à distância utilizando dis-
positivos chamados etiquetas
RFID) e comunicação com a
nuvem. Vão oferecer também
soluções digitais como o de-
senvolvimento de aplicativos,
simulação computacional, big
data analytics, realidade au-
mentada e cybersecurity.

O Espaço Lab. Maker será
destinado à criação, experimen-
tação, prototipagem, compar-
ti-lhamento, trabalho em con-
junto, interação com startups,
projetos integradores e espaço
de inovação aberta. O Centro
4.0 conta ainda com a Fábrica
para Treinamento Lean Manu-
facturing 4.0, o sistema enxu-
to de manufatura que busca
reduzir desperdícios enquanto
aumenta a produtividade e a
qualidade, dando uma visão de
processos eficientes e sem des-
perdícios.

PARCERIAS
PARA O SUCESSO

Empresas de todos os por-
tes podem trabalhar com o
Centro de Treinamento e De-
senvolvimento da Indústria 4.0
e a parceria pode ser feita por
meio da cessão de tecnologia,
transferência de conhecimen-
to e até doação de equipamen-
tos. Já são parceiros nesta
empreitada a Sequor Softwares
Industriais, UR Universal Ro-
botics, Advantech, ECO Au-
tomação, SIEMENS PLM, Mix
Reality, Mitsubshi Eletric, Altus
Automação e Stellantis.

O Centro de Treinamento e
Desenvolvimento da Indústria
4.0 do SENAI está aberto à
visitação dos empresários que
quiserem conhecer todas as
possibilidades deste universo,
por meio de agendamento de
visitas pelo endereço eletrôni-
co senai40@fiemg.com.br.

(Imprensa FIEMG).

SENAI inaugura espaço para preparar mão de obra especializada,
ofertar consultorias e aplicar novas tecnologias

No período entre os
dias 12 a 18 de julho o muni-
cípio de Itamogi recebe os
pesquisadores da ABET
(Agência Nacional de Enge-
nharia Turística) para a reali-
zação de um levantamento de
informações. Serão visitados
estabelecimentos comerciais,
onde serão colhidas informa-
ções para a atualização do
Inventário da Oferta Turísti-
ca. A iniciativa faz parte da
primeira etapa dos trabalhos
que visam à elaboração do
Plano Municipal de Turismo.

A proposta consiste
em levantar os meios de hos-
pedagem, restaurantes, ba-
res, lanchonetes, serviços e
demais equipamentos turísti-

Itamogi faz levantamento do
Inventário da Oferta Turística

cos municipais. Assim será
possível avaliar e traçar es-
tratégicas para a elaboração
do plano. A ação visa contar
com uma boa base para
nortear as estratégias para a
elaboração do Plano Muni-
cipal de Turismo, que está
sendo feito em conjunto com
o poder público, a iniciativa
privada e a comunidade.

Durante este período
os empresários com interes-
ses turísticos poderão fazer
suas contribuições a partir do
fornecimento de informações
para a construção do Plano
Municipal de Turismo. A pes-
quisa tem por objetivo iden-
tificar e registrar atrativos,
serviços, produtos e equipa-

mentos turísticos municipais.
Os dados serão coletados
por pesquisadores da ABET
que farão a atualização de
dados referentes ao que o
município tem de oferta, ou
seja, locais de hospedagem
(hotéis, pousadas, entre ou-
tros), alimentação (restauran-
tes, bares, lanchonetes e pa-
darias) e atrativos (cachoei-
ras, igrejas, trilhas, entre ou-
tros) serão visitados.

A Prefeitura Municipal,
por meio de sua Secretaria de
Educação, Cultura, Esportes,
Lazer e Turismo, pede aos
empresários que recebam os
profissionais da Agência para
que seja possível dar
sequência ao projeto. "Esta

etapa é a primeira de muitas
outras que virão pela frente e
será fundamental para enten-
dermos o que nossa cidade
tem a oferecer para o visitan-
te", anuncia a a secretária da
pasta, Odinéia Lemes Ferr-
eira.

A partir dos dados
coletados será possível reali-
zar ações para o desenvolvi-
mento do setor e promover
benefícios para toda a comu-
nidade. "Queremos saber ao
certo quantos leitos temos
disponíveis, qual nossa capa-
cidade de atendimento nos
locais de alimentação e o que
o turista pode esperar quan-
do vier nos visitar", comple-
ta.
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Nesta quarta-feira,14, ter-
mina o prazo de inscrição para
a edição de 2021 do Exame
Nacional do Ensino Médio
(Enem). O exame é uma inici-
ativa do Ministério da Educa-
ção, por meio do Instituto Na-
cional de Estudos e Pesquisas
Educacionais Anísio Teixeira
(Inep), que é utilizado como
critério de seleção para quem
pretende ingressar em faculda-
des públicas, por meio do Sis-
tema de Seleção Unificada
(Sisu); faculdades particulares
concorrendo a uma bolsa do
Programa Universidade para
Todos (Prouni); conseguir o
Financiamento Estudantil
(Fies), entre outros. A Ufla
(Universidade Federal de La-
vras) Câmpus Paraíso já anun-
ciou que adotará este sistema
para o ingresso dos alunos nas
primeiras turmas que irão ini-
ciar os cursos na instituição a
partir de 2022.

Para fazer a inscrição, to-
dos os interessados precisam

ter cadastro no portal do Go-
verno Federal - acesso.gov.br
- e criar login único e senha.
Quem já está cadastrado terá
acesso, no período de inscri-
ção, à Página do Participante.
Caso a pessoa não lembre a
senha, é possível recuperá-la
no aplicativo Meu gov.br, em
bancos credenciados, Internet
Banking de bancos conve-
niados, por e-mail ou men-
sagem de texto (SMS). O in-
teressado deve selecionar
uma das opções para gerar
uma nova senha para sua
conta.

No momento da inscrição,
o participante deverá escolher
qual modalidade de prova de-
seja realizar (impressa ou digi-
tal). Estão disponíveis 101.100
vagas para a modalidade digi-
tal do exame. Vale ressaltar que
o Enem Digital é exclusivo para
quem já concluiu o ensino mé-
dio ou está concluindo em
2021. Dessa forma, os chama-
dos "treineiros" - participantes

que se inscrevem no exame
para fins de autoavaliação do
conhecimento - devem fazer
inscrição para o Enem impres-
so.

Os interessados em fazer o
Enem 2021 que precisam de
atendimento especializado de-
vem realizar a solicitação no
momento da inscrição e infor-
mar as condições que motivam
o pedido. O Inep oferece aten-
dimento para os participantes
com baixa visão, cegueira, vi-
são monocular, deficiência fí-
sica, deficiência auditiva, sur-
dez, deficiência intelectual
(mental), surdocegueira, dis-
lexia, déficit de atenção, trans-
torno do espectro autista, dis-
calculia, gestante, lactante, ido-
so.

A própria Ufla Campus Pa-
raíso terá as notas do Enem
como forma de acesso a insti-
tuição que conforme o reitor
João Chrysóstomo de Resende
Júnior, terá o início das aulas
no primeiro semestre de 2022.

"Não teremos vestibular, a se-
leção para os cursos em Paraí-
so será pelo Sistema de Seleção
Unificado do MEC, o SISU,
utilizando a nota do Enem",
pontuou o reitor. Os cursos
iniciais oferecidos são de Ci-
ência e Tecnologia, Engenha-
ria Industrial, Engenharia da
Produção e Engenharia de
Software.

ENEM
O Exame Nacional do En-

sino Médio foi instituído em
1998, com o objetivo de avali-
ar o desempenho escolar dos
estudantes ao término da edu-
cação básica. Em 2009, o exa-
me aperfeiçoou sua metodo-
logia e passou a ser utilizado
como mecanismo de acesso à
educação superior.

Desde 2020, o participante
pode escolher entre fazer o
exame impresso ou o Enem
Digital, com provas aplicadas
em computadores, em locais
definidos pelo Inep.

Prazo de inscrição para o Enem
2021 termina nesta quarta-feira

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

VERBA PARA ATENDER VENEZUELANOS
O Governo Federal disponibilizou R$360 mil para

Montes Claros atender aos venezuelanos que estão
residindo na cidade. Através da portaria 641, de 9 de
julho, repassou de forma emergencial os recursos fe-
derais para a execução de ações socioassistenciais
no município. O Ministério da Cidadania informou que
a medida foi adotada em atendimento às situações de
risco pessoal e social, em especial às situações de
rompimento de vínculos comunitários, o que exige so-
luções protetivas mais flexíveis, bem como de serviços
socioassistenciais em promoção de apoio e proteção
à população atingida pelas situações de migração.
(Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

SERVIDORES VÃO CONTAR COM PLANO DE SAÚDE
O prefeito Bruno Morato reuniu-se com represen-

tantes da Unimed Vale do Aço, em Coronel Fabriciano,
para reativar a parceria entre a cooperativa e a Prefei-
tura de Santana do Paraíso. Pelo contrato acertado
entre as partes, o governo irá oferecer plano de saú-
de aos servidores públicos do município e seus de-
pendentes, informou o Executivo. De acordo com o
secretário municipal de Administração, Reinaldo Luiz,
o acordo conta com bases. “A data de início do contra-
to é 1º de julho de 2021. O modelo se baseia na livre
adesão, ou seja, não se trata de obrigatoriedade”, dis-
se. (Diário do Aço – Ipatinga)

JF AVANÇA PARA ONDA AMARELA
Após quatro semanas consecutivas na faixa laran-

ja, o município de Juiz de Fora avança para a faixa
amarela do programa Juiz de Fora pela Vida – progra-
ma municipal que estabelece regras e protocolos para
o enfrentamento à pandemia do novo coronavírus na
cidade e também para o funcionamento do setor pro-
dutivo, como comércio e serviços. A decisão foi infor-
mada pela Prefeitura de Juiz de Fora (PJF), após ava-
liação semanal do Fórum em Defesa da Vida. Nesta
fase, cenário é classificado de “risco baixo” para a covid-
19, o que, conforme os indicadores epidemiológicos
analisados, permite o avanço. (Tribuna de Minas –
Juiz de Fora)

PARLAMENTAR DEFENDE ANÁLISE DE ÁGUAS
A Lei Municipal nº 9.411/2020 dispõe sobre a reali-

zação de análise das águas e dos reservatórios das
escolas e Centros de Educação Infantil municipais. A
matéria foi aprovada pela Câmara no ano passado e
decorre de um Anteprojeto de Lei do vereador Marce-
lo Heitor, atual presidente da Casa. O parlamentar apre-
sentou, nesta semana, um Requerimento solicitando
informações da Prefeitura sobre o cumprimento da
norma, tendo em vista a importância de medidas de
proteção à saúde dos alunos e comunidade escolar.
De acordo com a legislação, a coleta de amostras para
análise das águas deve ser feita quadrimestralmente,
em parceria com o Departamento Municipal de Água e
Esgoto. (Jornal da Mantiqueira – Poços de Caldas)

PORTARIA CONFIRMA AULAS PRESENCIAIS
A Prefeitura Municipal de Uberaba publicou uma

portaria que oficializa o cronograma para retorno gra-
dual das aulas presenciais a partir do próximo mês.
Pelo calendário, alunos e professores devem retornar
no início do mês de agosto. A portaria estabelece a
retomada das atividades presenciais na rede munici-
pal em três fases, com intervalo de 15 dias entre cada
etapa. Na primeira semana de agosto, o plano de re-
torno presencial inclui somente as turmas de Pré-II
(Educação Infantil), de 5º ano do Ensino Fundamental
e a Educação de Jovens e Adultos (EJA) 1º e 2º seg-
mentos. (Jornal da Manhã – Uberaba)

ARAXÁ ADERE AO CIRCUITO TURÍSTICO
Uma cidade histórica, rica em belezas naturais e

famosa pelas águas termais. Araxá se destaca pelas
águas terapêuticas, gastronomia típica e natureza in-
confundível que atrai visitantes de todas as partes do
país. Para aprimorar o cenário turístico na cidade, o
prefeito Robson Magela assinou o termo associativo
do Município de Araxá ao Circuito Turístico Nascentes
das Gerais e Canastra. A adesão permite à cidade re-
ceber recursos estaduais e federais para aplicação no
turismo. Além de Araxá, os municípios associados ao
circuito são: Alpinópolis, Capitólio, Carmo do Rio Cla-
ro, Cássia, Claraval, Delfinópolis, Guapé, Ibiraci, Itaú
de Minas, Passos, Pratápolis, São João Batista do Gló-
ria, São José da Barra, Piumhi, São Roque de Minas,
Ilicínea, Tapira e Vargem Bonita. (Correio de Araxá)

ALUNOS RECEBEM KITS
Cerca de 70 mil estudantes da rede municipal de

ensino vão receber os kits de materiais e uniformes
escolares em Uberlândia. O conjunto de materiais dis-
poníveis nos kits variam para cada faixa etária e a eta-
pa de educação. Eles são oferecidos para estudantes
da Educação Infantil, Ensino Fundamental, Programa
Municipal de Alfabetização de Jovens e Adultos (Pmaja)
e Educação de Jovens e Adultos (EJA). De acordo com
a Prefeitura, o investimento de R$ 2,55 milhões foi fei-
to através da Quota Municipal do Salário Educação
(QMSE). No entanto, os uniformes haviam sido adqui-
ridos em 2019, para distribuição em 2020. Mas, por
conta da pandemia da covid-19, não houve a entrega,
sendo eles distribuídos em 2021. (Jornal 10 – Uber-
lândia)

O prefeito Marcelo Mo-
rais voltou a despachar nor-
malmente na prefeitura des-
de segunda-feira (12/7) de-
pois de 10 dias afastado de
suas funções para tratamen-
to de complicações do covid-
19.

Ele disse que está “noventa
por cento” recuperado, e

Por enquanto Secretaria
de Obras será tocada por

dois servidores, diz prefeito
apenas reclamou de “uma
tossinha chata”.

Medida aguardada em seu
retorno seria a nomeação do
novo secretário de Obras em
substituição ao arquiteto
Luerci de Paula Soares que
deixou o cargo no dia 8 des-
te mês. Conforme comunica-
do divulgado pela Secretaria

municipal de Comunicação, a
Administração agradeceu ao
ex-secretário “pelos relevan-
tes serviços prestados à co-
munidade paraisense nestes
sete meses” e salientou que
“o desligamento faz parte de
uma série de mudanças que
a gestão municipal está reali-
zado naquela secretaria”.

Ao Jornal do Sudoeste
Marcelo Morais disse que
por enquanto, com o seu
acompanhamento pessoal a
secretaria ficará sob respon-
sabilidade de dois funcioná-
rios de carreira, Arineu
Teodoro Duarte na parte téc-
nica, e Norivaldo Aparecido
Neto no setor operacional.

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS:
CENTRO:
• Edifício Credireal :Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 + condomínio.
Ref.:  1414852
• Edifício Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da
Família, de 02 dormitórios com armários , cozinha com armários e duas
vagas de garagem. Aluguel R$ 800,00 + condomínio Ref.: 1457906
• Apartamento com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, elevador, garagem p/ 01 carro. Aluguel R$
1.200,00 + condomínio  Ref: 1453594

CASAS:
• RUA JOSÉ MARIA GASPAR- JARDIM COOLAPA: Imóvel para locação.
03 quartos sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço,
garagem p/ 02 carros, quintal. R$ 1.200,00 Ref: 1463920
• RUA PROFESSOR NIXON- VILA DALVA: SOBRADO EM FRENTE O
CAMPÃO, de 03 dormitórios sendo 01 suíte, hall, banheiro social, na
parte de cima. Na parte debaixo: Sala, cozinha, banheiro, área de tanque
e 01 vaga de garagem. Aluguel : R$ 1.000,00 - Ref. 1475343
• RUA RUTH- VILA SANTA MARIA: Imóvel para Locação, 2 dormitórios,
sala, cozinha, área de serviço e quintal. Valor do Aluguel: R$ 500,00.
Ref: 1460950
• RUA PORTUGAL ESQUINA COM RUA PAÍS DE GALES- JARDIM
EUROPA:  Imóvel com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
banheiro social, garagem para 01 carro, área de tanque e quintal. Valor
do Aluguel : R$ 1.100,00 . Ref.:1459679
• RUA PIMENTA DE PÁDUA- LAGOINHA: Imóvel com 02 dormitórios
sendo 01 suíte, sala, cozinha planejada, sala para escritório, hall. lavabo,
edícula, área de tanque, quintal e garagem p/ 02 carros. Aluguel:
R$1.500,00. Ref: 1446399
• RUA SÃO SEBASTIÃO- VILA HELENA: Imóvel com 03 dormitórios,
sala, cozinha, banheiro social, área de tanque e quintal. Aluguel: R$500.
Ref: 1388420
• RUA JOAQUIM ROSA DE FIGUEIREDO- CIDADE NOVA: Imóvel com 02
dormitórios, 02 banheiros, sala, cozinha, área de tanque, quintal pequeno
e garagem p/ 01 carro. Aluguel: R$680,00. Ref: 1344423

RELAÇÃO DE IMOVEIS A VENDA
• JARDIM OURO VERDE:Imóvel com 03 dormitórios sendo 01 suíte,
banheiro social. sala, cozinha, área de tanque, edícula e banheiro nos
fundos, quintal e garagem. Valor : R$ 260.000,00 . Ref. 1473040
• CENTRO: Imóvel com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque, garagem p/ 01 carro, possui um alpendre. Casa foi toda
reformada. Valor: R$250.000,00 Aceita troca. Ref: 1470714
• VILA ELZA: Imóvel com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque e quintal. Valor : R$ 140.000,00 . Ref.: 1469226
• SAN GENARO: Imóvel com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro ,
área de serviço, quintal  e garagem. Valor : R$ 100.000,00. Ref.: 1475268
• JARDIM EUROPA:  Imóvel com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro
social, área de tanque e garagem. Valor: 140.00,00. Ref: 1475238
• RIVIERA:  Sobrado: com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque, garagem e quintal. Valor: R$125.000,00 Ref: 1474160

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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CASAS
Bairro: Parque Belvedere
Código: 1176 - Valor 155.000,00
Casa Nova - 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço. Terreno: 160,00 m² / Área construída: 58,27 m²

Bairro: Rosentina de Figueiredo
Código: 1094 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, copa e cozinha, banheiro social, lavanderia e quintal
cimentado, garagem coberta para 02 carros. Terreno: 250,00 m² / Área
construída:

Bairro: Jardim São José
Código: 1040 Valor R$ 270.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 155,04 m² / Área construída: 116,08 m³

Bairro: Vila Formosa
Código: 942 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem
para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria
Código: 402 Valor R$ 240.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Centro
Código: 07 Valor R$ 380.000,00
04 dormitórios sendo 02 suítes, sala, copa/cozinha, banheiro social,
garagem para 02 carros, área de churrasco nos fundos e lavanderia.
Terreno: 240,00 m² / Área construída: 130,00 m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro
Código: 1208 Valor R$ 610.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários e sacada, sala ampla
para 02 ambientes, cozinha com armários planejados, banheiro social,
área de serviço com armários, 01 banheiro, hall com roupeiro, piso
laminado em todo o apto, uma vaga de garagem.

Bairro:Centro
Código: 1028 Valor R$ 290.000,00
02 dormitórios com armários, sala com varanda, cozinha com armários,
banheiro social e banheiro adicional na área de serviço e quarto de
empregada ou despejo.  Reformado e pronto para morar.   Grande
Oportunidade!

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Campo Alegre
Código: 1205 Valor R$ 650.000,00
Chácara com 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros sociais, sala,
copa e cozinha, varanda em U, churrasqueira, fogão a lenha, horta,
pomar, piscina, terreno com 2.250 metros.

Bairro: Condomínio Cachoeira
Código: 504 Valor R$ 240.000,00
02 dormitórios, sala ampla com 02 ambientes, cozinha, banheiro social,
lavanderia, varanda, garagem para 02 carros. Cerca de alambrado.
Terreno: 2.600 m² / Área construída: 164,00 m²

TERRENO
Bairro: Vila Helena
Código: 725 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 250 m² Terreno plano, murado, ótima localização.

Bairro: Parque das Andorinhas
Código: 265 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 279,95 m² Terreno bem localizado.
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O deputado federal Emi-
dinho Madeira se reuniu, on-
tem (13/7), com a ministra da
Agricultura, Tereza Cristina,
durante apresentação  do
balanço da gestão do minis-
tério.

O deputado que é presiden-
te da Frente Parlamentar do
Café e membro da Frente
Parlamentar da Agropecuária,
local onde foi realizada a reu-
nião, parabenizou o trabalho da
ministra.

"Temos acompanhado de
perto  a gestão da ministra
Tereza Cristina e os números
são bastante positivos. O fatu-
ramento bruto do agronegócio,
pela primeira vez, passou de
um trilhão de reais", pontuou
o deputado, que reafirmou seu
compromisso. "O setor rural
tem sido o pilar de sustenta-
ção da nossa economia. Como
membro da FPA nos posicio-

BRASÍLIA:
Deputado Emidinho se reúne
com ministra Tereza Cristina

naremos sempre em favor do
agro", disse.

Outros temas  discutidos
na reunião foram a regulari-

zação fundiária (PL 2633/20),
renegociação de dívidas (MP
1016/2020) e faixa de frontei-
ra (PL 1792/19).

Divulgação

O presídio de São Sebastião do
Paraíso está sendo dirigido interi-
namente pelo servidor Sérgio
Vieira, enquanto prosseguem as
investigações sobre a fuga de 24
internos da unidade prisional no
final de maio. Desde o ocorrido e
com a captura de mais da metade
dos fugitivos, as regras do regime
de atendimento aos internos tor-
naram-se mais rigorosas.

A Secretaria de Estado de
Justiça e Segurança Pública de
Minas Gerais ainda não divulgou
o resultado da sindicância inter-
na que apura as circunstâncias
da fuga de 24 internos ocorrida
em 30 de maio. Enquanto pros-
segue as investigações o então
diretor da unidade Sérgio de As-
sis Souza, continua afastado das
funções. De forma interina a uni-
dade está sendo conduzida por
Sérgio Vieira.

Na segunda-feira,12, Vieira e
outros integrantes do corpo
diretivo do presídio receberam no
presídio o vereador Pedro Sérgio
Delfante, que presidente a Co-
missão dos Direitos Humanos, na
Câmara Municipal. Segundo o
vereador a visita foi agendada
após o recebimento de queixas
de familiares sobre o atendimen-
to geral após a fuga dos detentos.
“Recebi em meu gabinete famili-
ares de internos com reclamações
diversas e procurei por esclare-
cimentos”, conta.

O vereador disse que duran-
te a visita teve acesso as instala-
ções internas do presídio. Ele
pôde verificar as condições dos
internos, estrutura, suprimentos,
condições de higiene, saúde do
apenado, inclusive conversando
com internos sobre o cotidiano e
condutas na unidade. Foram
abordadas diversas questões

desde a qualidade da alimenta-
ção, entrada de objetos, visitas e
outras situações que suscitaram
indagações.

Sobre a entrada de alimentos
a informação é de que é seguido
rigorosamente determinação do
Departamento Penitenciário em
relação aos protocolos de segu-
rança em virtude da Covid-19. Em
função disso foram registrados
apenas dois casos da doença na
unidade, dentre 330 internos. A
população interna e os servido-
res estão sendo vacinados em
um trabalho realizado pela Vigi-
lância em Saúde, desde a sema-
na passada.

A entrega de material como
alimentos, remédios, produtos de
higiene pessoal e outros são re-
cebidos somente mediante Sedex.
A medida vida garantir maior ri-
gor na fiscalização e se evitar as
frequentes tentativas do ingres-
so de drogas e outros objetos ilí-
citos. O diretor Sérgio Vieira sali-
entou que todos os procedimen-

tos, inclusive o encaminhamen-
to de materiais via Correios, são
norteadas pelo DEPEN-MG, res-
saltando que tais materiais pas-
sam por uma vistoria minuciosa
seguindo os protocolos de se-
gurança. Também está proibida
a entrega de produtos na recep-
ção do presídio desde o início da
pandemia.

Quanto a acusação de retali-
ações aos internos após a fuga a
diretoria refutou os apontamen-
tos. Sérgio Vieira informa que a
direção ressalta que não compac-
tua com nenhum tipo de violên-
cia institucional todas as supo-
sições são apócrifas, sem proce-
dência e que segue a lei de exe-
cuções penais, respeitando a in-
tegridade física e moral dos in-
ternos da unidade. Ele cita como
exemplo a improcedência das re-
clamações o fato de as alimenta-
ções dos detentos ser a mesma
dos agentes.

“São fornecidas diariamente
quatro refeições como café da

manhã, almoço, café da tarde e
jantar, através de uma empresa
terceirizada que segue rígidos
padrões de higiene, limpeza e
conservação”, observa. O uso de
ventilador nas celas é conside-
rado regalia e depende do com-
portamento dos internos. Quan-
to a chuveiro quente, não há esta
disponibilidade em nenhuma uni-
dade prisional do estado. O que
é fornecido são uniformes, cober-
tores e blusas.

Pedro Delfante verificou que
as celas são salubres e foi infor-
mado que estão sendo realizadas
transferências de presos para
outras regiões do estado para
evitar superlotação. Já as visitas
estão ocorrendo por meio de
vídeo monitoramento em função
dos riscos da Covid-19.

Sérgio Vieira enfatizou que
está seguindo rigorosamente to-
das as normas e procedimentos
norteados pelo Departamento
Penitenciário. “Sigo trabalhando
sério e de forma compromissada,
superando desafios como o dé-
ficit de servidores e situação atual
de pandemia que requer cuida-
dos e normas especiais do pro-
tocolo de saúde impostos, pre-
servando a saúde e integridade
dos internos”, anuncia.

 “Quero fortalecer em parce-
ria com a direção da unidade,
empresas parceiras, implantando
mais atividades laborais dentro
da unidade para que os detentos
possam trabalhar, terem remissão
de penas, colaborando com isso
na ressocialização dos mesmos”,
diz o vereador.

Atualmente funcionam uma
indústria de confecção de unifor-
mes e de serigrafia, fabricando
uniformes de internos para as
unidades prisionais da região.

Presídio tem diretor interino e adota
regras rígidas após fuga de 24 presos

Presidente da Comissão de Direitos Humanos, Pedro Delfante
foi recebido pelo diretor interino do presídio Sérgio Vieira

 Divulgação

As exportações do agro-ne-
gócio em junho deste ano atingi-
ram a cifra recorde para o mês,
de US$ 12,11 bilhões, o que re-
presenta uma alta de 25% com-
parado aos US$ 9,69 bilhões
embarcados em junho de 2020.

O aumento dos preços in-
ternacionais dos produtos
agropecuários exportados pelo
Brasil (30,4%0 foi a principal
variável responsável por este
valor recorde.

De acordo com a Secreta-
ria de Comércio e Relações In-
ternacionais do Ministério da
Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento, esse incremento nos
preços, em virtude da recupe-
ração econômica global, foi
decisivo para o recorde do mês,
já que houve queda de 4,1% no
índice de quantum das expor-
tações brasileiras.

As importações do agro-
negócio tiveram aumento de
54,2%, chegando a US$ 1,28
bilhão. Desta forma, o saldo da
balança comercial do agrone-
gócio atingiu US$ 10,8 bilhões.

Em virtude da elevação das
exportações de produtos não-
agrícolas em 105,3%, influen-
ciados por exportações de mi-
nério de ferro e petróleo, a par-
ticipação dos produtos do
agronegócio nas exportações
totais brasileiras alcançou
43,1%, mesmo com o recorde
observado para os meses de

Exportações do
agronegócio têm
novo recorde em
junho, passando

de US$ 12 bilhões
junho. Em junho de 2020, a
participação foi de 55,5%.

SOJA E CARNES
O principal setor exportador

do agronegócio brasileiro foi o
complexo soja. Um pouco mais
da metade do valor exportado
pelo Brasil em produtos do
agronegócio se deveu as vendas
externas desse setor, que teve a
soja em grão como principal
produto exportado. As vendas
externas de soja em grão alcan-
çaram valor recorde de US$ 5,30
bilhões, mesmo com redução de
12,9% do volume exportado,
11,1 milhões de toneladas.

As exportações de carnes
foram de US$ 1,78 bilhões
(+26,6%) em junho. O incre-
mento do valor ocorreu em
função da elevação da quanti-
dade exportada (+9,4%) como
ao aumento médio do preço de
exportação (+15,7%).

A principal carne exportada
foi a carne bovina, com regis-
tros de US$ 834,24 milhões
(+12,7%). Em relação à carne
de frango, as exportações subi-
ram 45,8% para atingirem US$
636,26 milhões em junho de
2021. Já na carne suína houve
registro recorde de exportações,
com vendas externas de US$
268,31 milhões (+36,4%).

A quantidade exportada
também foi recorde, com 107,2
mil toneladas (+12,9%).

(Imprensa MAPA)
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Entretanto
Renato Zupo *

QUEM SÃO OS PALHAÇOS?
Todo servidor público possui poder de polícia, que é aquele

indispensável para por ordem na casa dentro do seu ofício e
no exercício de sua atividade estatal. Exerce poder de polícia
o carteiro que não entrega a carta para um destinatário sus-
peito, um juiz que retira da audiência pessoa inconveniente ou
cassa a palavra de um orador ofensivo, ou uma atendente de
enfermagem que impede um visitante de bater fotos de um
doente internado em um hospital público – tudo isso é o exer-
cício do poder de polícia. Poder policial é outra coisa, e só o
possuem as polícias brasileiras, a civil e a militar dos estados
e a Polícia Federal. Para perseguir, autuar e prender em fla-
grante ou impedir que o crime ocorra, o dever é das polícias
e não do Presidente da República. Mesmo assim, diante da
prática de crimes possíveis, não dos impossíveis pela absolu-
ta ineficácia de meios, que é o caso da compra da Covaxin. A
discrepância de valores e o aspecto mambembe das negocia-
ções eram tão gritantes que aquelas atrapalhadas tratativas
acabariam barradas pelos órgãos controladores governamen-
tais, tão escandalosas que assustaram ao próprio Bolsonaro
quando delas ouviu em uma conversa informal com os ir-
mãos Miranda. Instaurar inquérito para apurar prevaricação
de um presidente que não tinha dever funcional  algum de
ação para apurar peculato impossível de ser cometido é uma
tolice tão grande que nos mostra que o picadeiro do circo
pode ser na CPI da Covid, mas é a nós que querem fazer de
palhaços.
DISSONÂNCIA COGNITIVA

Diz-se agir com  dissonância cognitiva a pessoa que aplica
dois pesos e duas medidas distintas para tratar situações seme-
lhantes – um veneno  marxista que por vezes é inoculado em
juízes e jornalistas. Os filhos de Bolsonaro são execrados por-
que abrem lojas de chocolate, são ativistas em redes sociais ou
suspeitos de “rachadinha”, ou porque compram casas luxuo-
sas em condomínios fechados. O filho de Lula salta em míseros
meses de gerente de zoológico a um dos mais vertiginosamen-
te prósperos empresários do Brasil.. e fica por isso mesmo.
Esse tal de Lulinha deve ser um gênio das finanças, ao menos
aos olhos daqueles que não querem ver.
A SUSPEIÇÃO

Declarar-se suspeito é um direito do magistrado e ocorre
quando, por exemplo, ele se surpreenda com um parente seu
no banco dos réus, ou um amigo íntimo. No primeiro caso
impedido, no segundo suspeito, basta que o juiz assim se de-
clare para que não seja obrigado a atuar no respectivo pro-
cesso. A bronca fica feia quando o magistrado se cala sobre a
suspeição ou o impedimento e este, posteriormente, vem a
ser declarado por tribunais superiores, como no caso do ex-
juiz Sérgio Moro. Outra peculiaridade do caso Moro: apesar
dos inúmeros atos questionáveis anteriores, dentre os quais a
condução coercitiva desnecessária de Lula e o vazamento
seletivo  de áudios de grampos telefônicos, sua suspeição é
póstera, ocorreu depois dos julgamentos que proferiu e quan-
do aceitou ser ministro do governo Bolsonaro. Sucede daí
que todos os julgamentos anteriores que direta ou indireta-
mente tenham afetado ao ex-presidente Luís Inácio Lula da
Silva devem ser anulados, se já não o foram. Não dá para
aproveitar a nenhum deles, o que dá uma ideia do desserviço
que foi para a nação a opção de Moro pela atividade política.
A CAMISA 24

O futebol é uma atividade privada ainda quando seja finan-
ciada com  dinheiro público. Por isto soa surreal quando juízes
determinam se copas vão ou não se realizar, ou interpelam a
CBF para saber por que os jogadores de nossa seleção não
usam o número 24 às costas. Ainda assim, a resposta deve
vir na lata e não causar constrangimento: em um meio tradici-
onalmente machista, jogadores e dirigentes evitam utilizar o
número que é folcloricamente ligado à homossexualidade,
porque 24 é o veado bicho no jogo do bicho, e o veado é o
símbolo pejorativo de homens gays  no submundo da bola e
da vida. Boleiros evitam o número para não ser alvo de cha-
cotas nas arquibancadas ou vestiários. Não querem sofrer
bullying. O receio, no entanto e hoje, parece tolo e fora de
moda. Está virando mérito ser GLBT, que o diga o governa-
dor gaúcho Eduardo Leite, aplaudido por afirmar-se homos-
sexual, mesmo quando todos já o sabiam. Que coragem é
esta, aliás, para declarar o óbvio? E Eduardo (veja-se a iro-
nia), é gaúcho de Pelotas e sua procedência geográfica é tam-
bém alvo de perseguições culturais homofóbicas
tradicionalíssimas no Rio Grande do Sul e no país. Algo a ser
combatido, mas que não pode ser negado. Coragem possuí-
ram, cada qual a seu tempo, Fred Mercury e Ney Matogrosso.
O primeiro se tornando um ícone pop homossexual quando a
Inglaterra em que vivia era, além de berço do rock, também o
país em que até o começo dos anos 1980 se punia com prisão
ou castração química cidadãos acusados de homossexualismo.
Ney se pintava de lobisomem e subia ao palco com plumas e
paetês desfilando sua virtuose de cantor inimitável e sua co-
ragem de homem gay décadas a frente de seu tempo. Esses
caras eram “veados machos”.  O gaúcho de Pelotas Eduardo
Leite apenas surfa na onda do politicamente correto declaran-
do o óbvio, com ou sem a camisa 24 às costas.
O DITO PELO NÃO DITO

“O povo gosta de luxo; quem gosta de miséria é intelectu-
al”. (Joãozinho Trinta,  carnavalesco brasileiro e ativista
LGBT).

A UTI (Unidade de Trata-
mento Intensivo) da Santa
Casa de Misericórdia de São
Sebastião do Paraíso nesta
terça-feira,13, estava com
50% de ocupação para paci-
entes que fazem tratamento
da covid-19. Representa a
metade de internações do que
era registrado há cerca de um
mês quando o local chegou a
atuar com até 110% de sua
capacidade.

Foram registrados mais
três óbitos totalizando oito na
semana. O boletim epidemio-
lógico divulgado aponta ainda
para a existência de 80 novas
notificações e 20 novos casos
confirmados.

A UTI covid da Santa
Casa está com 10 dos seus 20
leitos disponíveis ocupados.
Por pelo menos três ocasiões,
em junho, foram registrados
índices de atendimento na
casa de 105% e 110%. Dos
pacientes sete são de Paraíso
e apenas três de outras cida-
des.

Na Enfermaria a situação
também é de tranquilidade
com considerável sobra de
leitos disponíveis. A ocupa-
ção é de 44,68% do total de

UTI Covid da Santa Casa tem
50% de ocupação em Paraíso

47 leitos. A ala é ocupada
por 21 pacientes, entre eles
17 paraisenses e quatro ori-
ginários de cidades da re-
gião. Os números apresen-
tados referem-se a pacien-

Por Agência Brasil
BRASÍLIA

As inscrições para o Pro-
grama Universidade para Todos
(Prouni), do Ministério da Edu-
cação (MEC), começam nesta
terça-feira (13). Ele oferece
bolsas de estudo, integrais e
parciais (50%), em instituições
particulares de educação supe-
rior, em cursos de graduação e
sequenciais de formação espe-
cífica, a estudantes brasileiros
sem diploma de nível superior.
Os interessados têm até as
23h59 de sexta-feira (16) para
se inscrever.

São ofertadas 134.329 bol-
sas, sendo 69.482 integrais e
64.847 parciais, para 10.821
cursos em 952 instituições de
ensino superior da rede priva-
da. 

Para concorrer às bolsas
integrais, o estudante deve
comprovar renda familiar bru-
ta mensal, por pessoa, de até
1,5 salário mínimo. Para as
bolsas parciais (50%), a renda
familiar bruta mensal deve ser
de até três salários mínimos por
pessoa.

Somente poderá se inscre-
ver no Prouni,  estudante bra-
sileiro que não possua diploma
de curso superior e que tenha
participado do Enem mais re-
cente e obtido, no mínimo, 450
pontos de média das notas.

Inscrições para o
Prouni começam hoje

Mais de 134 mil bolsas serão ofertadas; inscrições vão até sexta

Além disso, o estudante não
pode ter tirado zero na reda-
ção.

As modalidades de partici-
pação são para os estudantes
que tenham cursado todo o
ensino médio na rede pública
ou na rede particular na con-
dição de bolsista integral da
própria escola; estudantes
com deficiência, neste caso
não é necessário ter cursado
todo ensino médio na rede
pública ou na rede particular
na condição de bolsista inte-
gral da própria escola e, por
fim,  professores  da rede pú-
blica de ensino, no efetivo
exercício do magistério da
educação básica, integrantes
de quadro de pessoal perma-
nente de instituição pública.
Nesse caso, não é necessário
comprovar renda.

PROCESSO SELETIVO
O candidato a bolsas do

Prouni não precisa fazer vesti-
bular, nem estar matriculado na
instituição na qual pretende se
inscrever. Entretanto, é permi-
tido às instituições participan-
tes do programa submeter os
pré-selecionados a processo
seletivo específico, isento de
cobrança de taxa. Essa infor-
mação será dada ao candidato
no momento da inscrição.

O processo seletivo do
Prouni tem uma única etapa de

inscrição. Essa inscrição, gra-
tuita, é feita exclusivamente
pela internet, na página do
Prouni. O candidato pode es-
colher, em ordem de preferên-
cia, até duas opções de insti-
tuição, curso e turno dentre as
bolsas disponíveis, de acordo
com seu perfil. 

O candidato com deficiên-
cia ou que se autodeclarar in-
dígena, preto ou pardo, pode
optar por concorrer a bolsas
destinadas a políticas de ações
afirmativas. Durante o perío-
do de inscrição, o candidato
pode alterar as opções. Será
considerada válida a última ins-
crição confirmada.

PRÉ-SELECIONADOS 
Encerrado o prazo de ins-

crição, o sistema do Prouni
classifica os estudantes de
acordo com as opções e as
notas obtidas no Enem. Os es-
tudantes são pré-selecionados
em apenas uma das opções de
curso, observadas a ordem es-
colhida no momento da inscri-
ção e o limite de bolsas dispo-
níveis.

Serão realizadas duas cha-
madas. A cada chamada, os
candidatos pré-selecionados
têm um prazo para compare-
cer à instituição de ensino e
apresentar os documentos que
comprovem as informações
prestadas na ficha de inscrição.

Para se certificar da veracida-
de das informações prestadas,
a instituição pode pedir ao es-
tudante outros documentos
que julgar necessários.

É permitida às instituições
a realização de processo seleti-
vo próprio dos pré-seleciona-
dos pelo Prouni. Essa informa-
ção é dada ao candidato no
momento da inscrição. Nesses
casos, as instituições que op-
tarem por processo próprio de
seleção devem explicar formal-
mente aos estudantes, no pra-
zo máximo de 24 horas da di-
vulgação dos resultados das
chamadas, a natureza e os cri-
térios de aprovação, os quais
não podem ser mais rigorosos
do que aqueles aplicados aos
pré-selecionados em seus pro-
cessos seletivos regulares. É
vedada a cobrança de taxas
para realização do processo
seletivo próprio.

FILA DE ESPERA
Ao final das duas chama-

das, o candidato pode manifes-
tar interesse em participar da
lista de espera do Prouni. As
bolsas eventualmente não pre-
enchidas nas duas chamadas
serão ocupadas pelos estudan-
tes participantes da lista de es-
pera que comprovarem as in-
formações prestadas na ficha
de inscrição.

(Agência Brasil)

tes que fazem tratamento
através do SUS (Sistema
Único de Saúde).

Nesta terça-feira o muni-
cípio teve 80 novas notifica-
ções que elevaram o total para

16.968, além de mais 20 no-
vos casos confirmados,
totalizando 6031. Paraíso tam-
bém registra neste dia 5.672
pessoas que desde o início da
pandemia contraíram a doen-
ça e já se recuperaram. Ain-
da foram contabilizados 3.894
casos descartados.

Outro indicador divulgado
aponta para a existência de 28
pessoas em internação hospi-
talar na condição de confirma-
dos. Outras 92 pessoas en-
contram-se em isolamento do-
miciliar também como confir-
mados. Já os suspeitos são
337 que estão em isolamento
domiciliar sendo monitorados
por equipes da vigilância.  Os
recuperados descartados so-
mam 3.836.

De acordo com o boletim
neste dia foram confirmados
mais três óbitos, ampliando
para 239 o total de pessoas
que faleceram em função de
complicações da doença. Pa-
raíso continua com um caso
sob investigação aguardando
resultado de exame laborato-
rial. Até o momento são 58
casos de óbitos que foram
descartados através de exa-
mes.
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O programa municipal
“Adote uma Parada de ônibus”
aprovado pela Câmara Munici-
pal permitirá a celebração de um
termo de cooperação com os
interessados para implantação,
melhoria e conservação de pon-
tos de parada de ônibus. Em
contrapartida, eles poderão
usar o espaço para publicidade
e propaganda de seus produ-
tos e serviços. A proposta foi
encaminhada para sanção do
Executivo.

O projeto que institui o ter-
mo de cooperação é de autoria
do vereador Antonio César
Picirilo poderá ser celebrado
com pessoas físicas ou jurídi-
cas, de direito público ou pri-
vado.

“O programa caracteriza-se
pela adesão espontânea dos in-
teressados, que se comprome-
terão a observar as condições
ajustadas em “Termo de Coo-
peração” a ser firmado com a
Prefeitura, e a empresa que
obtiver á concessão ficará res-
ponsável pela limpeza, manu-
tenção, pintura ou reforma do
mesmo.

Prevê que em cada ponto
de parada de ônibus, haverá
autorização específica, e que
“poderão ser celebradas par-
cerias com outros órgãos e
entidades, públicas ou priva-
das, para os fins do progra-
ma”.

O vereador Toninho Picirilo
justifica que o termo de coo-
peração trata-se de “uma solu-
ção criativa para suprir a es-

Câmara aprova
projeto “Adote uma
Parada de Ônibus”

cassez de recursos públicos na
provisão de serviços que pre-
cisam ser mantidos, tendo por
objetivo fornecer alternativas
de gestão e implementação,
valorizando o munícipe usuá-
rio de transporte coletivo”, e “a
partir desse novo modelo de
gestão, os munícipes poderão
contar com melhorias nessa
área de vital importância, o
transporte público”.

Ressalta que “tudo isso po-
derá ser objeto da participa-
ção do capital privado em
sintonia com as necessidades
da população e da Adminis-
tração Pública Municipal. Os

interesses são comuns e, ao
mesmo tempo, são interesses
da coletividade, visando a
manutenção e preservação de
tais bens”.

Toninho Picirilo também
defende que “há necessidade
de se investir no fortalecimen-
to e na expansão das parcerias
entre o setor público e a socie-
dade civil organizada, a fim de
viabilizar a atuação conjunta e
cooperada em direção ao alcan-
ce dos objetivos sociais da ci-
dade”.

O projeto foi encaminho
para sanção do prefeito Mar-
celo Morais.

ASSCAM

Vereador Antonio César Picirilo

REDAÇÃO DO CLIMA TEMPO

Depois de vários dias de
tempo firme na maior parte do
Brasil, a previsão já indica mu-
danças no tempo para esta se-
mana. Vários sistemas meteo-
rológicos irão contribuir para
a ocorrência de chuva sobre o
país, mas o que chama a aten-
ção é grande frente fria que vai
avançar pelo continente. Este
sistema é extenso, semelhante
ao do fim de junho. O ar polar
que acompanha esta frente fria
vai derrubar as temperaturas do
Sul até o Norte do Brasil.

CHUVA
Na quarta-feira um sistema

de baixa pressão atmosférica já
vai provocar o retorno da chu-
va em muitas cidades do cen-
tro-sul gaúcho. Na quinta-fei-
ra, além deste sistema, uma
nova frente fria associada ao
ciclone vai se formar e avan-
çar pelo centro-sul do Brasil.
Este sistema espalha chuva
sobre o Rio Grande do Sul,
Santa Catarina, Paraná, sul e
oeste de Mato Grosso do Sul e
extremo sul de São Paulo.

A partir de sexta-feira, vol-
ta a chover em muitos municí-
pios de São Paulo, inclusive na
capital, e entre sábado e segun-
da-feira(19) o tempo fica ins-
tável no estado. Os maiores
volumes de chuva são previs-
tos para o litoral.

AR FRIO DE
ORIGEM POLAR

As temperaturas já come-

Nova onda de frio vai
provocar frio intenso e

geada no Brasil
Mycchel Legnaghi - Agência São Joaquim Online/SC

çam a cair no Sul do Brasil com
a entrada da frente fria, na quin-
ta-feira(15). Mas é ao longo da
segunda quinzena do mês de
julho que a temperatura cai de
forma mais acentuada.

GEADA
No sábado, dia 17, tem pre-

visão de geada por amplas áre-
as do Rio Grande do Sul e de
Santa Catarina e até no sul do
Paraná. No domingo pode gear
nas serras gaúcha e catarinen-
se.

Outra massa de ar polar
avança e reforça o frio entre os
dias 19 e 21 de julho. Há risco
de geada novamente, principal-
mente no dia 20. A geada é for-
te e se espalha sobre os três
estados.

 Para o Sul, por enquanto,
os modelos meteorológicos

não indicam neve, mas os
meteorologistas da Climatempo
vão continuar atentos para no-
vas atualizações!

 As temperaturas vão cair
de forma significativa também
no estado de São Paulo e em
Mato Grosso do Sul. A queda
é prevista já na sexta-feira em
muitos municípios, mas é ao
longo do fim de semana que o
ar polar entra sobre essas regi-
ões. A terceira semana de julho
já será bem diferente no cen-
tro-sul do Brasil. Não dá para
descartar geada em áreas des-
tes dois estados.

Na próxima semana tam-
bém vai diminuir a temperatu-
ra no Rio De Janeiro e em áre-
as de Minas Gerais, áreas de
Mato Grosso e no sul da Ama-
zônia.

(´Fonte: Climatempo)



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
14 de Julho de 2021

página 9Jornal do Sudoeste

A cada dia a ciência descobre algo novo a respeito
do funcionamento do nosso cérebro e sua relação com
a nossa mente. A neurociência é estudada desde há
muito tempo e avança também na sua correlação com o
marketing, o que vem contribuindo para a compreen-
são de como a mente influencia as decisões de com-
pra.

A venda começa antes de o cliente entrar na empre-
sa ou acessar a loja virtual. Ela tem início na consciên-
cia da necessidade e avança para a mentalização e
visualização das opções de produtos e lojas mais pre-
sentes em sua mente ou é estimulada durante as suas
atividades de pesquisa, análise e comparações.

Estudando a neurociência aplicada ao marketing
(neuromarketing), compreendemos por que os métodos
utilizados por algumas empresas são capazes de gerar
bons resultados ao influenciar a mente do público du-
rante todas as etapas da venda.

OS 3 CÉREBROS
Estudos revelam que há 3 regiões do cérebro interli-

gadas, cuja biologia interfere no comportamento e de-
cisões dos consumidores:

Cérebro reptiliano (decide): É a parte mais antiga
do cérebro, responsável pelos instintos de sobrevivên-
cia, controle das necessidades, como dor, fome, sede e
pela decisão. Quando é ativado, as funções das outras
duas partes seguintes são temporariamente “desliga-
das”.

Sistema límbico (sente): É a parte do cérebro que
gera as emoções e sentimentos. Essa sensibilidade que
o torna foco das campanhas de marketing. Ela recebe
as informações, utilizando os sentidos, e as transmite
para o reptiliano, que processa a decisão.

Neocórtex (pensa): É parte mais jovem do cére-
bro, responsável pelos pensamentos, razão, lógica,
percepção filosófica, matemática, psicológica e social.
Normalmente, é neste estágio que arrependemos de
algumas decisões impulsivas do cérebro reptiliano.

COMUNICAÇÃO E VENDAS
Seguindo o processo neurobiológico, para chamar a

atenção do público, a estratégia de marketing deve
direcionar as primeiras ações para o sistema límbico,
estimulando os seus sentidos e a sua emoção, por meio
de uma identidade visual bem produzida, conteúdo pro-
fissional e uso de canais adequados. O objetivo é des-
pertar no público o interesse pela sua oferta e intensi-
ficar o seu desejo pelo produto, que incita o cérebro
reptiliano à ação de compra.

Compartilhar a missão da empresa, explicando para
o público “por que” você oferece soluções especiais,
gera resultados consistentes, pois as pessoas se
conectam com aquilo que acreditam.

Fale conosco pelo WhatsApp (35)3197-1005 para
entendermos a estratégia de vendas do seu negócio e
necessidade de treinamento do seu time comercial.

Até a próxima semana!

James Warley
consultoria@idecorp.com.br

Neurociência como
estratégia de vendas
“Vender sem vender é a nova

maneira de vender.” – Jürgen Klaric

O  deputado Emidinho
Madeira reuniu-se sexta-fei-
ra (9/7), com prefeitos, vice-
prefeitos e vereadores da
AMEG  - Associação dos
Municípios do Médio Rio
Grande, entidade que repre-
senta 22 municípios.

Nos assuntos abordados
foram tratados sobre cirurgi-
as eletivas, dívida do Estado
com as Santas Casas, sobre
os projetos "Plantando Mais
Águas para Furnas e Peixo-
to",  e "Mais Segurança".

Houve também identifica-
ção de demandas dos municí-

pios que fazem parte da Ameg,
tendo também sido tratado so-
bre o pleito de usina de asfal-
to e caminhão que tem custo
estimado em R$ 1,5 milhão que
ficaria à disposição de todos
os municípios integrantes da
Associação.

Outros temas abordados
foram sobre projetos para
capacitação em diversos seto-
res, atenção para o SIM (Ser-
viço de Inspeção Municipal),
apoio em propostas voluntári-
as já cadastradas nos ministé-
rios) patrol, caminhão-pipa,
retroescavadeira dentre outros.

Estiveram presentes os
prefeitos de Alpinópolis (Raf-
ael Freire), Cássia (Reminho),
São João Batista do Glória
(Celsinho), São José da Bar-
ra (Serginho), São Roque de
Minas (Onésio), Fortaleza de
Minas (Denilson da Van), Itaú
de Minas (Norival Lima), Pas-
sos (Diego Oliveira), São To-
más de Aquino (Daniel): os
vice-prefeitos de Fortaleza de
Minas (Bachião),  Itaú de
Minas (Matheus), Carmo do
Rio Claro (Douglas) e de São
João Batista do Glória
(Éder). Os vereadores de Pi-

menta (Júlio), São Roque de
Minas (Claudeir e Alisson).
Participaram também secre-
tários municipais.

"Agradecemos a participa-
ção de todos e vamos traba-
lhar dia e noite para atender
as solicitações que são da
maior importância para o de-
senvolvimento da região de
abrangência da AMEG, uma
das associações mais organi-
zadas do Estado de Minas
Gerais. Vamos em frente, uni-
dos pelo bem comum", disse
o deputado.

AMEG:
Emidinho Madeira se reúne com os

prefeitos,  vice-prefeitos e vereadores

O governador Romeu Zema
participou segunda-feira (12/
7), da entrega do Plano Estra-
tégico Ferroviário de Minas
Gerais (PEF) ao ministro da
Infraestrutura, Tarcísio Gomes
de Freitas. O estudo é forma-
do por um portfólio de proje-
tos priorizados para a implan-
tação e operação de uma nova
estrutura ferroviária no estado.

O PEF faz parte de um
amplo planejamento do Gover-
no de Minas Gerais para o de-
senvolvimento ferroviário.
Conduzido pela Secretaria de
Estado de Infraestrutura e
Mobilidade (Seinfra), o plano
foi elaborado pela Fundação
Dom Cabral (FDC) e patroci-
nado pela Associação Nacional
dos Transportadores Ferrovi-
ários (ANTF). A estratégia
contou, ainda, com a parceria
da Comissão Extraordinária
Pró-Ferrovias da Assembleia
Legislat-iva de Minas Gerais
(ALMG).

Lançado em agosto de
2019, o PEF partiu do diagnós-
tico do atual sistema e da iden-
tificação de demandas em to-
das as regiões do estado, para
definir um horizonte de inves-
timentos de curto, médio e lon-
go prazos para transporte de
passageiros e de cargas sobre
trilhos.

PIONEIRISMO
Durante a solenidade, o go-

vernador destacou o inédito
plano para atração de
investimentos neste modal no
estado que detém a maior ma-
lha ferroviário do país. “É a
primeira vez na história de Mi-
nas Gerais que um governo
produz um estudo com um ele-
vado nível de detalhamento.
Vale lembrar que nenhum país
da América Latina tem um pla-
no ferroviário como o nosso”,
explicou. 

Governo de Minas entrega
Plano Estratégico Ferroviário

Estudo, que analisou 1.500 km da malha ferroviária estadual, indica potenciais
de investimento e demandas do sistema em todas as regiões de Minas

Ainda sobre a iniciativa pi-
oneira, Zema destacou a
metodologia e a modelagem
consideradas as mais avança-
das do mundo. “Minas está
preparada para receber inves-
timentos no curto e médio pra-
zos que poderão viabilizar ri-
quezas, emprego e renda, prin-
cipalmente em regiões consi-
deradas mais carentes”, afir-
mou.

Com uma malha ferroviá-
ria de aproximadamente 5 mil
quilômetros, atravessando cer-
ca de 180 municípios mineiros,
Minas Gerais é o primeiro es-
tado do país em extensão de
malha ferroviária, responden-
do por cerca de 16,3% de toda
rede nacional de ferrovias. O
estado se encontra em uma
posição estratégica para o es-
coamento da produção de grãos
e minerária, com ligação aos
maiores complexos portuários
do Sudeste.

No contexto do PEF, foram
analisadas propostas para cer-
ca de 1.500 quilômetros de
malha ferroviária mineira.

De acordo com o ministro
Tarcísio Gomes de Freitas, o
momento é extremamente fa-
vorável para debater o PEF, já
que ferrovias em Minas, como
a MRS e a VLI, estão discutin-
do investimentos. “Daí a ne-

cessidade de debatermos o PEF
para vermos em que medida a
União se engaja e consegue
oferecer ou prover investimen-
tos importantes”, avaliou.

DOCUMENTO
O documento elenca pro-

postas, agrupadas por áreas
temáticas, como transporte fer-
roviário regional de passagei-
ros, transporte de cargas e
transporte turístico. Todas ana-
lisadas de forma multicriterial,
levando em consideração os
contextos econômico-financei-
ro, operacional, de desenvolvi-
mento regional e social e sus-
tentabilidade.

A ideia é que esses estudos
possam nortear iniciativas de
implantação e operação de uma
nova estrutura ferroviária em
Minas, seja pela iniciativa pri-
vada, organizações sociais e
poder público.

AÇÕES FUTURAS
Os estudos realizados no

PEF apresentaram várias opor-
tunidades para o desenvolvi-
mento econômico do estado,
como a ligação entre Pirapora
- Unaí - Luziânia (GO), com
420 quilômetros de extensão.
A implantação desta ferrovia
permitiria o carregamento em
grande quantidade de pó de

basalto, existente em abundân-
cia no Triângulo, para remi-
neralização de solo da região
Noroeste de Minas.

O Noroeste Mineiro é apon-
tado como a nova fronteira
agrícola do país, tendo a fer-
rovia como uma das principais
engrenagens, uma vez que este
meio de transporte é essencial
para o escoamento da produ-
ção agrícola e também para a
remineralização de solo, o que
permitiria converter áreas de-
gradadas de cerrado não pro-
dutivo em solo agricultável,
com grande potencial para
alavancar as exportações bra-
sileiras.

Durante a elaboração do
PEF, foram realizados cinco
workshops com a participa-
ção de entidades e represen-
tantes do setor ferroviário,
além de deputados e outras li-
deranças.

Participaram da entrega do
plano o secretário de Estado
de Governo, Igor Eto, o sub-
secretário de Transportes e
Mobilidade, Gabriel Fajardo, os
deputados Diego Andrade, Zé
Silva, Zé Vitor, Lucas Gonza-
lez, Igor Timo, João Leite e
Geyce Elias, além do profes-
sor da FDC, Paulo Tarso Vilela
de Resende.

(Agência Minas)
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O uso de cannabis,
mais conhecida como
maconha, mesmo que
ilegal, infelizmente é
grande. Estima-se que
180 milhões de pesso-
as no mundo façam uso
de maconha. Com a
crescente descrimina-
lização em alguns paí-
ses, a tendência é que
o número de usuários
aumente também. Mas
você sabe qual é o im-
pacto em relação a saú-
de mental?

Os principais canabi-
noides são o Tetraidro-
canabinol (THC) e o
Canabidiol (CBD). O
THC é o componente
responsável pela eufo-
ria, aumento da sociabi-
lidade, mas também
responsável pela para-
noia e efeitos alucina-
tórios, como ouvir vozes
e ver "coisas".

Hoje, já se sabe que
10% dos usuários de
cannabis se tornarão

dependentes e irão apre-
sentar sintomas como
ansiedade, irritabilidade,
insônia, alterações no
apetite e depressão.
Caso o uso se inicie pre-
cocemente, como na ado-
lescência, esse número
aumenta para 17%.

Alguns estudos recen-
tes tem demonstrado al-
terações na estrutura do
cérebro com o uso de
maconha. Usuários de
cannabis tem pior de-
sempenho em atividades
que exijam atenção, me-
mória, habilidades na fala
e velocidade de pensa-
mento. Mesmo em ex
usuários, a recuperação
total dessas funções
pode levar anos ou deixar
algumas sequelas. Quan-
to mais precoce o início,
piores são as consequên-
cias, já que o cérebro
está em maior desenvol-
vimento na infância e na
adolescência.

Doenças como esqui-
zofrenia, transtorno de
estresse pós-traumático,
abuso de outras substân-
cias como Cocaína,
Crack e remédios psiqui-
átricos sem prescrição,
transtornos depressivos e
ansiosos, Transtorno de
Déficit de Atenção e
Hiperatividade podem
ser iniciadas ou agrava-

Os riscos do uso da maconha
para a saúde mental

das pelo uso da maco-
nha.

"Estudos epidemio-
lo?gicos forneceram
evide?ncia forte o sufici-
ente para assegurar uma
mensagem de sau? de
pu? blica de que o uso de
cannabis pode aumentar
o risco de transtornos
psiquia? tricos".

Se você tem filhos e
está percebendo que
possivelmente eles este-
jam se envolvendo com
uso de substâncias, pro-
cure logo tratamento es-
pecializado para desco-
brir a causa e evitar da-
nos permanentes no fu-
turo.

Siga @drluizgustavo
guedes no Instagram
para mais informações e
não deixe de acompa-
nhar nossa coluna digi-
tal no site do Jornal do
Sudoeste.

Dr. Luiz Gustavo Guedes

Médico Psiquiatra CRMMG -

63277 RQE 50446

Atendimento ambulatorial

e hospitalar em psiquiatria

Geral, Álcool e Drogas e

Síndromes Psiquiátricas

pós Covid-19.

PARA AGENDAMENTOS

ENTRE EM CONTATO COM

O HOSPITAL GEDOR

SILVEIRA NO NÚMERO

(35) 3539-2300

Dr. Luiz Gustavo Guedes
- PSIQUIATRA -

Espaço Saúde

DIREITOS HUMANOS
Governo celebra 31 anos do ECA

e anuncia novo canal de denúncias
Por Jonas Valente
Repórter da Agência Brasil
- Brasília

Os ministérios da Mulher,
Família e Direitos Humanos
(MMFDH), Cidadania e Eco-
nomia realizaram ontem  (13/
7) uma cerimônia para celebrar
os 31 anos do Estatuto da Cri-
ança e do Adolescente (Lei No
8.069 de 1990), Lei que regu-
lamentou direitos previstos na
Convenção dos Direitos da Cri-
ança da Organização das Na-
ções Unidas e da Constituição
Federal de 1988.

Na ocasião, foram anunci-
adas medidas das pastas volta-
das à infância e adolescência.
Foi lançado um canal de denún-
cias dentro da plataforma dis-
que 100, número 101, que po-
derá receber reclamações de
profissionais de saúde sobre
violações de direitos humanos
e atos de violência autopromo-
vida, como suicídio e automuti-
lação.

Dentro da Escola Nacio-
nal dos Direitos da Criança e
Adolescente, parceria com o
Programa das Nações Unidas
para o Desenvolvimento
(PNUD), foram lançados dois

cursos, um sobre fundamen-
tos dos direitos humanos e
outro sobre mediação de con-
flitos. A previsão do MMFDH
é lançar mais 20 cursos neste
ano.

Foi criada uma plataforma
para o cadastramento dos fun-
dos de direitos da infância. Se-
gundo o secretário Nacional de
Direito da Infância, Maurício
Cunha, a medida vai "dar mais
segurança para gestores esta-
duais e municipais, minimizan-
do erros e que os fundos atin-
jam o alvo da política.

Na cerimônia, a ministra da
Mulher, Família e Direitos Hu-
manos, Damares Alves, lem-
brou que o ECA afirma a in-
fância e adolescência como
prioridade absoluta, o que deve
se refletir na alocação de recur-
sos e investimentos por parte
do Estado.

"Quando você pega o Or-
çamento da União a gente não
está vendo a prioridade abso-
luta"

Alves destacou que a defe-
sa da prioridade absoluta pas-
sa por lembrar do ECA todos
os dias como forma de com-
bater as antigas e novas for-
mas de violência e violações de

direitos de crianças e adoles-
centes, como as cometidas em
redes sociais.

Os gestores do governo fe-
deral anunciaram a divulgação
de uma versão do Estatuto em
Libras, como forma de disse-
minar a Lei entre pessoas com
deficiência visual. Também
será disponibilizada uma versão
atualizada do ECA, com a le-
gislação posterior relacionada
ao tema.

O secretário especial da
Previdência e Trabalho, Bruno
Bianco, informou que a comis-
são responsável pela erradica-
ção do trabalho infantil foi
reformulada, tendo a participa-
ção da Organização Internaci-
onal do Trabalho (OIT) e do
Ministério Público do Trabalho
(MPT).

Ele adiantou que o governo
pretende criar um programa
voltado a pais e mães de crian-
ças com deficiência. "A pan-
demia nos trouxe tristeza, mas
uma nova realidade. Criaremos
trabalhos específicos para
mães de crianças com defici-
ência, para que possam ficar
em casa e ter o seu trabalho",
disse.

(Agência Brasil)

Novo canal é específico para denúncias de profissionais de saúde
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1712

• SÍTIO DO PIRUÁ “Vendo
21 novilhas Girolando   1/
2 sangue top e lindo.
“(35) 99821-2296 “Segue
nós: Instagram é Facebo-
ok

• SÍTIO DO PIRUÁ  “Ven-
do 7 bezerras  1/2   san-
gue 3 bitelona 3/4 top de
linha. “(35) 99821-2296
Whatsapp “Segue nós:
Instagram e Facebook

• VENDE-SE IMÓVEL CO-
MERCIAL: Av. Zezé Amaral,
excelente local. Terreno de
480m² e 180m² de cons-
trução. Tratar 98898-4941

ALUGO SALA COMERCI-
AL: na avenida monsenhor
Mancini, valor 400,00 tratar
com Viviane 99924-9935

• APTO EM RIBEIRÃO PRE-
TO: no Jardim Paulista.
Aluga-se. Excelente loca-
lização a 100m da Av.
Meira Junior. Com 3
quartos, sendo uma suí-
te. Ar condicionado. Ar-
mários em todos os quar-
tos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com por-
tão eletrônico. Prédio
novo, apartamento impe-
cável. Detalhes via
whatsapp (35) 99970-3311

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com
hidro, varandas com
blindex, armários, 150m²
no centro da Paraíso.
Detalhes 99970- 3311

• VENDO APARTAMENTO

IMÓVEIS

EM FRANCA: vendo no
edifício 3 Colinas, no cen-
tro, próxima a Catedral e
praça Central. Tratar 16
99634-2220

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, ar-
mários, 150m² no centro da
Paraíso. Detalhes 99970-
3311

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO:
lotes de 2000 m² cada, em
condomínio fechado. Infra-
estrutura em estágio avan-
çado. Área de lazer pronta
para uso comum aos con-
dôminos com piscina, salão
de festas e churrasque-ira. A
500m da entrada do aero-
porto de Paraíso. Detalhes
99970-3311 (What-sapp)

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, óti-
ma localização, próximo
700mts. Da Igreja Matriz.
Na rua Tenente José Jo-
aquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, óti-
mo casarão avarandado do
lado do Termas Clube. Tra-
tar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São
José I, em São Sebastião do
Paraíso. Sala, cozinha, 3
quartos sendo 1 suíte, área
de serviço, garagem. Tratar
pelo tel. (35) 99161-9161
com o proprietário.

DIVERSOS

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

TERRENOS
VENDE-SE

No bairro Alto Paraíso, rua Joaquim Rodrigues
Sobrinho, lotes 20 e 21 Quadra H, com 250 m2.
cada lote. Informações com Carol pelo tel. (35)
9 9126-4165.

• VENDO TELA SOLDA-
DA PARA CONSTRU-
ÇÃO CIVIL: painel de
2x3m 15x15 cm x 3,40mm
e painel 2.45x6,0m 10x10
x 4,2 mm. Tratar 99225-
8510

• PODAS DE ÁRVORES E
JARDINS RESIDÊNCIAS:
falar com Emanoel – zap
98831-8380

• PROFESSORA PRISCI-
LA: aulas de reforços de
Matemática para ensino
fundamental anos finais,
ensino médio,  ensino su-
perior, concursos públicos
e vestibulares. Telefone
(35) 9 9907-3718

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas
antigas, cruzeiro e cruza-
dos. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tra-
tar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.

OPORTUNIDADES

• PRESTO SERVIÇOS
COMO CUIDADORA DE
IDOSOS: sou técnica de
enfermagem e possuo ex-
periência profissional, te-
nho curso de cuidador de
idoso. Interessados tratar
com Grasiele Tel: 98855-
1702 e 3531-7327

• SERVIÇO DE CASEIRO
EM SÍTIO: solteiro, com
experiência em horta, ver-
duras e animais. Boa refe-
rência. Falar com Willian
99704-5503

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referên-
cias e experiência. Com
mais de 10 anos neste im-
portante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 durante a noi-
te ou dia.

• PANFLETEIRO: Distri-
buo panfletos com hones-
tidade e econômica. Tratar
Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747
ou 99103-5441 André Luiz
Bozeli

-Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO)

CASAS PARA VENDA:

VILA HELENAR$ 180.000,00 - Cód.: 3645
Área de terreno: 160m² - Construção: +-121m²
2 DORMITORIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, ÁREA DE SERVIÇO E DES-
PENSA, LAJE E PISO FRIO.
SÃO JOSE IR$ 220.000,00 - Cód.: 3559
Área de terreno: 250m² - Construção: 154,72m²
2 DORMITORIOS, SALA, COZINHA AMPLA, BANHEIRO SOCIAL.
AREA EM L. ARDOSIA E CIMENTO.
SAN GENAROR$ 350.000,00 - Cód.: 2034
Área de terreno: 180m² - Construção: 287m²
CASA COM 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM HIDRO E ARMÁ-
RIOS, SALA DE VISITA, SALA DE TV, 02 COZINHAS, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, ÁREA PARA CHURRASCO, SÓTON, GARA-
GEM P/ 02 CARROS. LAJE, PISO FRIO, CERCA ELÉTRICA, ALARME,
GÁS ENCANADO, AQUECIMENTO SOLAR. ACEITA IMÓVEL DE ATÉ
R$ 220.000,00 COMO PARTE DE PAGAMENTO.
JARDIM MEDITERRANÊER$ 230.000,00 - Cód.: 3842
Área de terreno: 250m² - Construção: 69m²
03 DORMITÓRIOS (ESPAÇO PARA FAZER O BANHEIRO DA SUÍTE),
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRA-
DA DE GARAGEM PARA 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO. ACEITA
IMÓVEL, TERRENO OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
EM FASE FINAL DE ACABAMENTO, PREVISÃO DE ENTREGA JU-
LHO 2021.
PARAISO DO BOSQUER$ 255.000,00 - Cód.: 3795
Área de terreno: 200m² - Construção: 100m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS
EM CONCEITO ABERTO, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, GA-
RAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. CASA EM FASE DE ACA-
BAMENTO, PREVISÃO DE ENTREGA JUNHO/2021.
MOCOQUINHAR$ 350.000,00 - Cód.: 3424
Área de terreno: 260m² - Construção: +-140m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET, ESCRI-
TÓRIO, SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, ÁREA DE CHURRASCO, GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE
E PORCELANATO. TEM INTERESSE EM FAZER TROCA POR CHÁ-
CARA NO COND. CAMPO ALEGRE DE ATÉ R$ 300 MIL, POIS PRECI-
SA DE R$ 50 MIL EM DINHEIRO.
JARDIM MORADA DO SOLR$ 500.000,00 - Cód.: 149
Área de terreno: 370m² - Construção: 300m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE E 01 DORMITÓRIO COM ARMÁ-
RIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES COM SANCAS, ESCRITÓRIO COM
SANCAS, COPA-COZINHA COM ARMÁRIOS E LUMINÁRIAS, BANHEI-
RO SOCIAL, DESPENSA, ÁREA PARA CHURRASCO COM W C. GARA-
GEM PARA  VÁRIOS CARROS. LAJE E PORCELANATO. ACEITA TER-
RENO COMO PARTE DE PAGAMENTO. VAI ENTREGAR COM OFURÔ.
JARDIM EUROPAR$ 1.200.000,00 - Cód.: 3804
Área de terreno: 435m² - Construção: 333m²
PAVIMENTO INFERIOR: 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SUÍ-
TE COM CLOSET, BANHEIRO SOCIAL, SALA DE VISITA - SALA DE
JANTAR E COZINHA EM CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO,
COZINHA PLANEJADA COM IHA, LAVABO, LAVANDERIA, ÁREA
GOURMET, GARAGEM P/ 04 CARROS, JARDIM. PORCELANATO,
TACÃO DE IPÊ. PAVIMENTO SUPERIOR: AMPLA SALA, COM VA-
RANDA, 01 DORMITÓRIO, BANHEIRO SOCIAL, ESCRITÓRIO, AM-
PLA VARANDA. TACÃO DE IPÊ.
CENTROR$ 340.000,00 -  Cód.: 382
Área de terreno: 200m² - Construção: 140m²
2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, OS 2 DORMITÓRIOS COM AR-
MÁRIOS, SALA COM EXCELENTE ILUMINAÇÃO, COPA-COZINHA
COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM PARA 1 CARRO
COBERTO E 1 DESCOBERTO. LAJE E PISO FRIO. NOS FUNDOS LA-
VANDERIA COM DESPENSA, TODA ÁREA EXTERNA COM PISO
ANTIDERRAPANTE.

TERRENOS PARA VENDA:

JARDIM CANADAR$ 107.000,00 - Cód.: 3874
Área de terreno: 250m²
JARDINS DE VERSALHESR$ 130.000,00 - Cód.: 3856
Área de terreno: 250m²
CALIFORNIA GARDEN IR$ 140.000,00 - Cód.: 3855
Área de terreno: 300m²
VILA HELENAR$ 120.000,00 - Cód.: 3848
Área de terreno: 260m²
VILA HELANAR$ 100.000,00 - Cód.: 3847
Área de terreno: 250m²
VILA HELENAR$ 85.000,00 - Cód.: 3846
Área de terreno: 250m²
MORUMBIR$ 45.000,00 - Cód.: 3845
Área de terreno: 250m²
VILLAGE PARAISOR$ 65.000,00 - Cód.: 3830
Área de terreno: 250m²
VILA HELENA IIR$ 170.000,00 - Cód.: 3823
Área de terreno: 420m²
JARDIM DAS PAINEIRASR$ 700.000,00 - Cód.: 3812
Área de terreno: 800m²

CHACARAS PARA VENDA:

COMDOMINIO CAMPO ALEGRER$ 230.000,00 - Cód.: 3869
Área de terreno: 2250m²
TERRENO EM EXCELENTE LOCALIZAÇÃO, NO MEIO DO CONDO-
MÍNIO. COM VIZINHO DE TODOS OS LADOS E COM ÓTIMA TOPO-
GRAFIA.
COMDOMINIO CAMPO ALEGRER$ 190.000,00 - Cód.: 3807
Área de terreno: 2605m²
COMDOMINIO CAMPO ALEGRER$ 350.000,00 - Cód.: 3801
Área de terreno: 2250m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 02 SUÍTES, SALA, COPA-COZINHA,
BANHERO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, VARANDA EM L. CASA DE
LAJE E PISO FRIO COM PEQUENO PORÃO. COZINHA EXTERNA
COM WC, POMAR, PARCIALMENTE MURADA. ACEITA CASA OU
TERRENO EM S.S. DO PARAÍSO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
COMDOMINIO CAMPO ALEGRER$ 320.000,00 - Cód.: 3800
Área de terreno: 2650m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO. POMAR DIVERSIFI-
CADO.
COMDOMINIO CAMPO ALEGRER$ 550.000,00 - Cód.: 3799
Área de terreno: 2250m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BA-
NHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO. ÁREA
GOURMET COM 02 WCS E A PISCINA, POMAR. TOTALMENTE
MURADA.
COMDOMINIO CAMPO ALEGRER$ 530.000,00 - Cód.: 3797
Área de terreno: 2250m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA, COZINHA, BA-
NHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. CASA
COM AQUECIMENTO SOLAR. COZINHA EXTERNA COM FOGÃO À
LENHA COM WC E PISCINA. ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE
PAGAMENTO.
COMDOMINIO CAMPO ALEGRER$ 420.000,00 - Cód.: 3793
Área de terreno: 2250m²
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, DESPENSA E LA-
VANDERIA. ÁREA DE LAZER COM PISCINA. POMAR, PARCIAL-
MENTE MURADA. ACEITA CASA EM S.S. DO PARAÍSO COMO PAR-
TE DE PAGAMENTO.
COMDOMINIO CAMPO ALEGRER$ 750.000,00 - Cód.: 3627
Área de terreno: 4500m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE + 01 SUÍTE EXTERNA, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, VARANDA. ÁREA
DE LAZER COM PISCINA AQUECIDA E HIDROMASSAGEM. CHÁCA-
RA PARCIALMENTE MURADA, GRAMADA E COM POMAR.

VENDE-SE
IMÓVEL COMERCIAL

Av. Zezé Amaral, excelente local.
Terreno de 480m² e 180m² de cons-
trução. Tratar 98898-4941

Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de cães.
Tratar 3558-1404 / 9851-
1442 falar com Nilson.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Perdoar não é esquecer
as marcas que ficaram

A vida e a criação são feitas de energia. Essa ener-
gia permanece em uma forma até que seja moldada
por pensamentos, intenções, emoções, palavras e
ações. Todos somos livres para fazermos escolhas;
então, como liberarmos de antigos ressentimentos? É
uma tarefa difícil, mas se quisermos ter saúde e paz,
devemos nos libertar desses fardos pesados que, nos
impede de voar mais alto, praticando o perdão incon-
dicional. Perdoar, não é esquecer; pois não consegui-
mos retornar ao passado para reparar nossos atos ou
para pedir a reparação a terceiros. Perdoar é um ato
energético, que só depende de você; querer ou não,
continuar nesta malha de energia negativa.

Quando pensamos, nos emocionamos ou agimos
de uma determinada forma, resulta em um campo
energético, aonde vibrações são emitidas e enviadas
ao remetente. Se o pensamento ou a emoção for posi-
tiva, a energia conduz uma vibração elevada. No en-
tanto, se houver uma intenção irada ou prejudicial, é
provável que conduza uma vibração inferior. Tanto o
remetente quanto o destinatário são afetados pela vi-
bração. A energia da ação permanece no campo
vibratório do emissor e do receptor até que seja resol-
vida. O perdão nos liberta dos laços energéticos ne-
gativos que nos prendem a pessoas ou a situações,
pois não significa que você esteja esquecendo as
marcas profundas que nos deixaram, ou até mesmo
fechar os olhos para a maldade alheia, mas sim, esco-
lher entre mostra que tem razão ou ficar em paz. Pois
trata-se de desenvolver um sentimento profundo de
compreensão, por saber que nós e os outros estamos
distantes de agir corretamente. Perdoar é um meio de
transmutar essa energia de vibração inferior e substi-
tuí-la por outra forma mais elevada. Quando se per-
doa alguém, agimos a partir de uma posição energética
superior. Isso ajuda a neutralizar a energia de vibra-
ção inferior que ocorreu anteriormente.

É importante que compreendamos o mecanismo do
perdão, pois muitos o confundem com um ato de hu-
milhação, rebaixamento ou até mesmo de superiorida-
de. Perdoar é uma sábia escolha para se viver em paz.

RECEITAS DO GUARI
APERITIVO

INGREDIENTES
1 kl de filé mignon, cortado na grossura de 4
dedos
3 dentes de alho amassados
250 gr. provolone ou parmesão em cubos
2 colheres de shoyou
1 colher de molho inglês
Azeite ou óleo, farinha de mandioca torrada

MODO DE PREPARAR
Amassar os filés com a mão até ficarem bem
fininhos. Em seguida corte em tiras finas. Tem-
pere com uma colher de azeite de oliva ou óleo,
sal a gosto. Deixe marinar por 10 minutos. Jun-
te todos os temperos e refogue em frigideira
bem quente. Vá mexendo até dourar. Quando
estiverem dourados misture o queijo rapida-
mente, acrescentando 2 colheres de farinha de
mandioca (torrada). Sirva em pratos de sobre-
mesa e palito espetos. Para quem aprecia, é
bom aperitivo a ser acompanhado com caipi-
rinha. Prato pronto, bom apetite.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

Em uma tarde memorável na
sede do Lions Clube de São Se-
bastião do Paraíso, atendendo as
normas municipais de saúde em
relação à pandemia do Covid-19,
em ambiente de muita alegria e har-
monia, foi realizado o Almoço Fes-
tivo de Posse do presidente, diri-
gentes e comitês para o AL 2021/
2022 onde, com satisfação, as
Mães do Ano do nosso Lions Clu-
be foram homenageadas. Come-
moramos os aniversariantes dos
meses de maio, junho e julho e o
nosso Clube recebeu de presente a
bandeira oficial do Lions.

A presidente Paula Angela
Amaral Cauduro Lauria, com sua
garra, determinação e companhe-
irismo e toda sua Diretoria do AL
2020/2021 estão de parabéns pelo
brilhante trabalho que desenvolve-
ram durante sua gestão, colocan-
do o nosso Clube de Associados
em destaque no Distrito LC6, e na
solenidade fez destituição de toda
equipe.

O novo presidente Cláudio
Henrique Lauria foi empossado. Ele
se destaca pela sua aptidão para ci-
dadão servidor e o mesmo empos-
sou seus dirigentes e comitês para
o AL 2021/2022.

Almejamos um Ano Leonístico
de grandes realizações para a co-
munidade paraisense no ato de
SERVIR, já como seu lema:

Ações Fortalecidas pela Amiza-
de Crescente pelo Companhe-
irismo.

NÓS SERVIMOS!
Paula Angela Amaral Cauduro Lauria

Diretora Social do Lions Clube S.S. Paraiso

paac.lauria@gmail.com

TRANSIÇÃO DE DIRETORIA AL 2021/2022

Por Karine Melo

Repórter da Agência Brasil

Brasília

Novas regras para prevenir
o superendividamento dos con-
sumidores foram sancionadas
pelo presidente Jair Bolsonaro.
O texto, resultado de um pro-
jeto de lei aprovado por depu-
tados e senadores, recebeu al-
guns vetos e foi publicado
na edição de sexta (2/7) do Di-
ário Oficial da União. A norma
altera o Código de Defesa do
Consumidor e o Estatuto do
Idoso. O texto dá mais trans-
parência aos contratos de em-
préstimos e tenta impedir con-
dutas consideradas abusivas.

REGRAS

A lei estabelece que qualquer
compromisso financeiro assu-
mido dentro das relações de
consumo pode levar uma pes-
soa ao superendividamento.
Nesse rol estão, por exemplo,
operações de crédito, compras

Bolsonaro sanciona lei que protege
consumidores do superendividamento

Norma altera o Código de Defesa do Consumidor e o Estatuto do Idoso

a prazo e serviços de prestação
continuada. Dívidas contraídas
por fraude, má-fé, celebradas
propositalmente com a inten-
ção de não pagamento ou rela-
tivas a bens e serviços de luxo
não são contempladas na lei.

Pelo texto, os contratos de
crédito e de venda a prazo de-
vem informar dados envolvidos
na negociação como taxa efe-
tiva de juros, total de encargos
e montante das prestações. A
lei também proíbe que ofertas
de crédito ao consumidor usem
os termos como “sem juros”,
“gratuito”, “sem acréscimo” e
“com taxa zero”, mesmo que
de forma implícita. Apesar dis-
so, esse ponto não se aplica à
oferta para pagamentos feitos
com cartão de crédito.

Com o novo regramento,
empresas ou instituições que
oferecerem crédito também fi-
cam proibidas de assediar ou
pressionar o consumidor para
contratá-la, inclusive por tele-
fone, e principalmente se o
consumidor for idoso, analfa-

beto ou vulnerável ou se a
contratação envolver prêmio.
Elas também não podem ocul-
tar ou dificultar a compreen-
são sobre os riscos contratação
do crédito ou da venda a pra-
zo.

Outra proibição diz respei-
to à indicação de que a opera-
ção de crédito pode ser con-
cluída sem consulta a serviços
de proteção ao crédito ou sem
avaliação da situação financei-
ra do consumidor.

VETOS

Entre os pontos vetados,
segundo a Secretaria Geral da
Presidência da República, está
o que estabelece que, nos con-
tratos de crédito consignado,
a soma das parcelas reserva-
das para o pagamento das dí-
vidas não poderia ultrapassar
30% da remuneração mensal do
consumidor. O mesmo dispo-
sitivo estabelecia ainda que esse
valor poderia ainda ser acres-
cido em 5%, destinado exclu-

sivamente à amortização de
despesas contraídas por meio
de cartão de crédito ou a sa-
que por meio de cartão de cré-
dito.

“A propositura contrariaria
interesse público ao restringir
de forma geral a 30% o limite
da margem de crédito já ante-
riormente definida pela Lei nº
14.131, de 30 de março de
2021, que estabeleceu o por-
centual máximo de consigna-
ção em 45%, dos quais 5% se-
riam destinados exclusivamen-
te para amortização de despe-
sas contraídas por meio de car-
tão de crédito ou de utilização
com finalidade de saque por
meio do cartão de crédito”, ar-
gumenta a justificativa do veto.

Também foi vetado o dis-
positivo que tornava nulas as
cláusulas de contratos sobre
fornecimento de produtos ou
serviços baseados em leis es-
trangeiras que limitassem o
poder do Código de Defesa do
Consumidor (CDC) brasileiro.

(Agência Brasil).


